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錫安教會 2024年 7月 28日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 755 ——天馬座行動（490）以巴戰爭分析‧紅馬降臨（40）

影片︰時事追擊：2024年 7月中國破紀錄洪水災害

2024年 6月，中國南方進入主汛期。多輪暴雨侵襲，多地降水量突破歷史同期極值。

長江以南地區 6月累計降雨量普遍達到 300至 500毫米。

其中廣西、湖南、江西、浙江、福建、安徽等部份地區，

降雨量更高達 500至 800毫米，局部地區甚至超過 800毫米。

安徽、湖南等地雨量更是打破了歷史同期紀錄。

上半年，中國共出現 19輪暴雨天氣過程。長江以南大部降雨偏多，廣東海豐降雨最多，

累計降雨量高達驚人的 2,332.6毫米。國家氣候中心數據顯示，自 1961年以來，

即日華牧師出生以來，中國平均年降水量呈增加趨勢，平均每十年增加 0.8%。

中國在進入「七下八上」，即 7月 16日至 8月 15日的防汛關鍵期後，

七大江河流域均面臨洪水威脅。

僅 2024年上半年，極端天氣引起的自然災害，已造成全中國 3,238.1萬人次不同程度受災，

更有 322人死亡或失蹤，直接經濟損失高達 931.6億元人民幣。

水利部副部長王寶恩指出，今年汛情呈現「早、大、長、快」等極端性特點，

旱澇災害併發且來勢洶洶。

官方統計，4月 1日入汛後，珠江、長江等流域，大江、大河、大湖已接連發生 20次編號洪水。

暴雨最初肆虐廣東、廣西及香港，隨後北移進入內地省市。沒錯，踏入今年 6月，

破紀錄的極端暴雨由華南地區一路向北推進，影響範圍不斷擴大！

6月 28日，「長江 2024年第 1號洪水」在長江中下游幹流形成，

湖北、湖南、江西、安徽等省份首當其衝，迎來「防大汛、搶大險、救大災」的嚴峻挑戰。

7月 5日觸發洞庭湖決堤，洪水湧入總面積約 50多平方公里的團洲垸，

造成區域內 28萬居民受災，現場一片狼藉。

7月 11日，長江水利委員會宣佈︰「長江 2024年第 2號洪水」在長江上游形成。

受強降雨影響，長江上游岷江、嘉陵江及三峽區間來水明顯增加，三峽水庫入庫流量快速上漲，
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7月 11日 18時已達每秒 50,000立方米。

為應對汛情，長江委調度三峽水庫先後開啟 3個洩洪孔，之後更增至 4孔。

以控制水庫水位，為攔洪削峰做好準備。

湖南省汨羅市防汛抗旱指揮部發佈緊急指令，由於平江縣九峰水庫出現滲漏險情，

要求下游三江鎮、大荊鎮、長樂鎮、羅江鎮，立即組織受影響群眾緊急轉移至安全區域。

與此同時，重慶市墊江縣也遭遇強降雨襲擊，全市 12個區縣出現大暴雨，

局部地區更達特大暴雨級別，最大每小時雨量為 75.8毫米。

其中，澄溪鎮最大降雨量達 266.2毫米，創下墊江縣有氣象記錄以來的最大日降雨量。

水利部表示，長江上游岷江、嘉陵江及三峽區間來水明顯增加，

導致重慶全市 29條河流出現超警戒水位洪水，墊江縣暴雨已造成 6人死亡，

其中槓家鎮龍泉村一處房屋被山泥傾瀉沖毀，造成祖孫三代 3人遇難。

澄溪鎮內澇嚴重，當地超市老闆表示，早上起來發現水深已接近 2米。

相關部門已將該鎮 5,000名居民轉移安置。

此次強降雨導致墊江縣 26個鄉鎮受災，損壞房屋 219間，

農作物受災面積 1,726公頃，直接經濟損失約 8,235萬元。

----------------------------

新聞片段：

在重慶巿巫溪縣大寧古城，受連續暴雨和上游水庫洩洪影響，原本裸露的河床被洪水完全淹沒。

當局警告，大寧河今年第一號洪水已經形成，為確保沿岸民眾安全，當局派人協助居民緊急撤離。

巫溪縣人民社區黨委書記孔祥書：

「幫著去把車輛疏散，還有貨物這些，都放到口袋裡面往高處搬。」

重慶巿中部的長壽區亦猶如澤國，連日來當地降雨量超過 200毫米，河溪水位暴漲，

洪水越過河流的堤圍，浸過橋樑和旁邊的公園，近三百間房屋受損，電力和道路中斷，

車輛無法通行，要實施臨時的交通管制。當局派出衝鋒舟，逐家逐戶搜索被困民眾，

然後轉移到安全地方。

另一個重災區墊江縣，由周三晚到周四早上持續下暴雨，降雨量超過 254毫米，

是墊江縣有氣象紀錄以來最大日降水量，多個鄉鎮出現嚴重水浸和內澇，
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有地區出現山泥傾瀉，沖毀房屋，全縣共 14個鄉鎮近 7千人受災。

中央氣象台繼續發佈暴雨預警，強降雨仍集中在四川盆地至江淮一帶，

全國 34條河流出現超警以上洪水，其中重慶四條河流出現超保證水位洪水，

重慶北部和中部地區發生山洪災害可能性大，促請各部門做好實時監測、

防汛預警及轉移避險等工作。

----------------------------

哎呀！街道都淹了啊！

天啊！好嚇人！

街道都已經被水淹到 3米深了，我把捲簾門關下來，捲簾門也已經沖走了。

近日，重慶多地持續遭到大暴雨，甚至是特大暴雨的襲擊，河水暴漲，城鎮遭洪水倒灌，

部份地區形成內澇，房屋被淹，部份路段積水深度大約 2米，村民被困。

受降雨影響，全市有 29條河流出現超警戒水位洪水，重慶市水文監測總站發佈洪水橙色預警，

火車站多趟列車已經停運，網傳視頻顯示，一個居民小區中，一片汪洋，

停放在空地上的車輛幾乎都被淹沒了。

小區居民易女士介紹，由於突如其來的強降雨，車庫負一樓，在 7月 10日晚上全部被淹，

整棟樓現在處於停電和停氣狀態。

大學生李星宇表示，7月 10日晚上約 9點開始，強降雨來勢凶猛，

他與哥哥撤離到地勢較高的廣場躲避，到 11日凌晨 2點，積水已經漲到超過 1米深，

脫險以後，他們一家投奔了附近的親友家。

駕校負責人劉先生介紹說，於 11日凌晨，他得知駕校內進水，因他住在墊江城區，

當時道路封閉無法趕到澄溪鎮，等到天亮來到駕校時，發現洪水已經漫過河堤，

內牆上留下約 1.5米高的水痕，駕校裡的 30輛教練車全部被淹。

許多老人都說：從未見過這麼大的水！

7月 12日，三峽水庫迎來一次入庫洪峰流量，在每秒 45,000立方米左右的洪水過程，

達到最高水位的三峽水庫，開閘洩洪，並且已經開啟 4個洩洪孔，

這也是三峽水庫今年首次開閘洩洪。

然而，外界認為三峽洩洪，可能導致下游地區面臨更大的洪災風險。
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----------------------------
7月 14日，四川盆地大部份地區降雨持續，氣象部門提醒，降水量較常年同期明顯偏多，

局地雨勢猛烈，公眾需注意防範山洪、地質災害、城鄉積澇等各類次生災害。

7月 15日，為應對持續惡化的水情，三峽水庫進一步開啟至 9孔洩洪。

由於南方降雨偏多，暴雨北移，原本的北方旱情也基本解除，全國陷入猛烈洪水的模式。

----------------------------

YouTube片段：

三峽大壩開啟 9孔洩洪，重慶、湖北多地遭遇暴雨和持續洩洪影響，一片汪洋。

7月 14日，陸媒極目新聞報導，當日 19時，三峽水庫水位 166.25米，

出庫流量為每秒 43,600立方米，已開啟 9孔洩洪。

據悉，預計 15日，三峽水庫將再迎來一次洪水過程。三峽水庫今年 7月 10日首次開閘洩洪，

於當日 14時、18時，各開啟一個洩洪孔，7月 11日開至 3孔，7月 12日開至 4孔，

7月 13日開至 6孔，7月 14日截至 20時，已開啟 9孔洩洪。

三峽下游的湖北省，襄陽、宜昌、丹江口、武漢等多個城市遭受水淹。

14日，襄陽境內洪水深度超乎想像，市民稱，水深處已經到了 2樓，目前還在上漲中。

你看水都上 2樓了，我的媽呀！嚇人啊！

水都上 2樓了！你看，好怕呀！

你看，1樓都淹完了。

陸媒稱，湖北荊門京山市水位上漲，多地出現內澇，有的街道成河，車輛、門店被淹。

視頻畫面顯示，有的住宅受災嚴重，1樓被淹，有老人被困水中。

報導稱，14日 13時的全國降水實況排行榜中，前 10名有 3個為湖北氣象觀測站，

湖北來鳳、丹江口，分別位於全國洪水實時榜第一、第二，

湖北襄陽發出極端暴雨警告，多地道路呈澤國。

網友表示，這是我們湖北襄陽下最大的一次雨，一夜之間，整個湖北都淹成這樣子，

襄陽市區基本上全部淪陷了。剛剛坐高鐵在襄陽東下的高鐵，

公交車還沒到襄陽站就停了，全部下車，到處是積水。
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下了公交車，都打不到網約車了，坐的士 6.7公里，花了 100元繞道才到目的地。

今天丹江和襄陽一樣都被淹了，丹江 12小時降水量超過 260毫米。

洪水來勢凶猛，視頻顯示，一小區居民樓，一樓被淹，老兩口破防盜窗爬外牆逃生，

鄰居用救生繩將他們拉到樓上。

視頻顯示，內江田家鎮被洪水淹沒，一片汪洋，據內江應急局消息，

四川內江 11,482人受災，農戶大棚被淹，農作物受災 229.85公頃，顆粒無收。

視頻顯示，7月 13日，內江市東興區順河鎮突遭洪水襲擊，

一白髮老農不顧危險，赤身下水搶摘粟米。

全部一片汪洋，這些農民種的穀子、苞谷全部淹了。

----------------------------

儘管 9孔洩洪後，三峽水庫水位回落至 165.86米，但仍舊超過汛限 17.86米。

長江中游幹流蓮花塘至漢口江段及洞庭湖水位持續上漲。

受降雨影響，16條河流發生超警以上洪水。

其中，河南中東部和西南部、安徽北部等地部份地區，出現 100至 150毫米大暴雨；

長江上游幹流金沙江石鼓江段，及中游幹流九江江段、江西鄱陽湖及修水維持超警。

長江流域進入「七下八上」防汛關鍵期後，

未來十天上游的持續性強降雨過程，將會令汛情發展持續嚴峻。

----------------------------

新聞片段：

湖北恩施再降暴雨，此次水災導致當地群眾損失慘重，有人一夜之間損失上百萬人民幣。

農民的農作物也被淹沒，絕望痛哭。

而暴雨能把路橋沖毀，基建強國再一次被打臉。下面請跟著我的鏡頭去看災情現場。

人算不如天算啊，喜山老闆今年投資幾百萬，昨晚一場大暴雨，給他淹得這麼慘。

----------------------------

7月中旬，原本旱情嚴重的北方也開始出現雷陣雨，
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部份地區雨勢猛烈，其中承德降雨量最大，達到 97.5毫米。

素有「河北避暑山莊」之稱的承德市突發山洪，

道路在 1分鐘內就被急流淹沒，還有車輛被洪水沖走。

受降雨影響，北京城迎來久違的涼爽。北京東南部、東北部，

及受低層偏南氣流影響的沿山一帶，出現了 100毫米以上大暴雨。

自 6月 1日入汛以來，北京已出現多次降雨過程。截至 7月 23日，

全市平均降雨量已累計達到 180.1毫米，比 2023年同期偏多 33%。

回顧 2010年至今，北京在主汛期發生的較大降雨過程主要有三次，

分別為 2012年 7月的特大暴雨、2016年 7月的特大暴雨，及 2023年的極端強降雨。

其中，2023年「23·7」的極端強降雨，過程持續時間長達 83小時，累計雨量大，

全市平均降雨量達 331.0毫米，單站降雨量更是破歷史極值。

----------------------------

YouTube片段：

又跟去年一樣了，上不去了，我拍一拍。

現在這雨下得有多大，大家看一看，哎呦，看我這腳底下，

哎呦，才一會，這水都能淹了，這是宮崎北路，對面就是亞洲大酒店，

看看這水浸，哎呀，實在是太大了，嘩……
再往前走，就是北京東四十條橋，

嘩，這水到底有多大。

----------------------------

暴雨突襲北京，天降瀑布，車子開在路上，慘遭打個正著。

樹倒了！

整個天都黑了，中午 1點多，12號下午，北京雷聲隆隆，暴雨狂炸，白天瞬間變黑夜。

天都黑成這樣了，這大雨，都看不見雨了。

北京通州大樓外的升降吊籠，猶如空中兇器，砸碎多塊玻璃。
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嘩，碎了，玻璃碎了，我的天啊，太危險了。

當局連發暴雨、雷電、大風等六項預警。門頭溝景點區關閉，政府發佈暴雨橙色預警，

啟動防汛二級應急響應，緊鄰北京的河北成德也暴雨狂襲、山洪爆發，

洪水直接衝進村莊，傷亡情況不明。

----------------------------

受強降雨影響，北京周五啟動全市防汛四級應急響應，

預計市內將出現每小時降雨量超過 30毫米的強降水，山區可能會發生，

由強降水誘發的山洪及泥石流等次生災害，低窪地區可能有積水。

當局要求各有關單位，落實降雨防範應對措施，

其中北京門頭溝區，更啟動防汛二級應急響應，全區景區以及民宿已暫停營業。

而在重慶，發生今年第 1號洪水的巫溪縣大寧河，部份地區水位超過 210米，

有街道及商舖被洪水淹浸，有位於低窪地區居民被困，

當地武警出動衝鋒舟，協助民眾轉移以及運送物資。

應急管理部指截至周五，內地洪澇災害有超過 2,000萬人受災，有 86人死亡或失蹤。

當局表示入汛以來，南方地區強降雨過程比較頻繁，

特別是長江以南地區降雨較常年明顯偏多，今年汛情與往年相比來得更早及更猛。

----------------------------

7月 15日，湖北一輛客貨車在過橋時被洪水沖走，造成 4人遇難，

其中包括老人和前往補習班的兒童。事發時水流湍急，司機在涉水過程中被沖入河道。

河南南陽遭遇極端暴雨，部份地區錄得超過 600毫米降雨量，

當地啟動最高級別的防汛一級應急響應。

社旗縣一片汪洋，救援人員出動橡皮艇轉移被困村民。

大馮營站 24小時降雨量超過 600毫米，部份地區積水深度已達到腰部。

南陽、周口出現超過 350毫米的特大暴雨，多地出現嚴重積水。

河南省發佈農田漬澇災害高風險預警，指 7月以來大部份地區降水，較常年同期偏多一倍以上，

未來 10天降水持續時間長、累計雨量大、暴雨落區重疊度高，且有一定極端性。
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河南省近 30座大型水庫和中型水庫超汛限水位，要進行洩洪。

安徽、湖北、河南、江蘇、浙江等 10個省區 75條河流，出現超警戒水位洪水。

據中央氣象台消息，7月 15日 9時至 16日 8時，

全國降水量前十名中，河南佔 9席，其中，南陽社旗居全國第一。

有居民發佈影片，凌晨醒來時發現屋子被淹，冰箱、床等家具漂浮在水中，

表示從未見過如此大的雨。還有人稱牲畜和糧食被洪水沖走。

7月 17日上午，湖北宜昌秭歸縣發生一起大面積山體滑坡，

導致 1,200米公路和 60畝柑橘園損毀。

山體滑坡最初發生在邊緣地帶，隨後迅速擴大，大塊山體整體下滑，

公路被沖斷成數截，塌方地點不遠處，有兩處居民房屋。

同日，7月 17日，陝西省出現今年入汛以來最大強降雨過程，寶雞市突降大暴雨，

引發山洪暴發，超過 10輛汽車被洪水沖走，途經寶雞火車站的 70列列車停運。

而寶雞市，正是 2011年「北上大旅行」期間，「2012小組」曾逗留了一星期的地方。

流經寶雞市區的石壩河及其支流瓦峪河水位暴漲，漫過堤岸，導致市區部份區域出現內澇。

清姜河益門鎮站出現自 1955年建站以來的最大洪水。

此次特大暴雨造成陝西西安、寶雞等 7市 16.92萬人受災，3.1萬人緊急轉移安置，

2,281間房屋倒塌損壞，農作物受災面積 7.23萬畝，直接經濟損失高達 10.21億元。

----------------------------

YouTube片段：

寶雞山洪暴發了，山溝沖出來的水，髒水帶著雜物。

----------------------------

7月 19日，陝西省商洛市丹寧高速公路，水陽段嚴坪村二號橋，

在山洪暴發中局部約 40米長的橋面倒塌，經初步確認，

共有 25輛汽車墜橋，造成 12人死亡、31人失蹤。

國家主席習近平高度重視此次事件，要求全力搶險救援，千方百計搜救失蹤者。

7月 16日上午，三峽大壩開啟 11孔洩洪，這是自 2003年三峽大壩啟用以來，
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第二次開啟 11孔洩洪，下洩流量達到每秒 44,000立方米，

相當於「3分鐘就倒出一個西湖的水量」。

7月 18日，三峽大壩開啟 12孔洩洪，並禁止無人機在上空飛行拍攝。

兩名警察手持反無人機槍，流動巡邏，進行無人機反制工作。

目前，長江下游水位持續偏高，湖北、湖南等多地遭遇洪災，面臨危險，

很可能再次發生嚴重洪災。

----------------------------

YouTube片段：

三峽 12孔洩洪，從 2024年 7月 10日到 19日，三峽大霸從開 1孔洩洪，到 12孔洩洪，

時值盛夏，中國進入遍地洪災的模式，中共水利部稱，

預測「七下八上」（7月下半月至 8月上半月）期間，中國降雨整體將呈現「北多南少」格局。

全國 7大江河流域，都可能發生洪水，恐面臨多線防雨洪水的局面。

長江三峽大霸已開 11孔洩洪，下游洪災風險繼續擴大，按照官方定義，

中國 7大流域為松花江、遼河、海河、黃河、淮河、長江、珠江，7個江河流域。

水利部官員稱，目前中國中小型水庫「病險」（存在問題），水庫、淤地壩「點多量大」、

抗洪能力低，再加上今年在建水利工程多，發生洪災風險高。

官員還稱，從 13日早上 8時至 14日早上 8時，

安徽、河南、雲南、四川、重慶、湖北、江蘇、浙江、吉林等省級行政區內，

已有 31條河流的水位超過警戒線。

此外，太湖、淮河王家壩水文站，長江中下游九江以下及鄱陽湖水位，也超過警戒線，

中共水利部長江水利委員會水文局，於 7月 11日宣佈，

「長江 2024年第 2號洪水」在長江上游形成。

官方宣稱，建造水庫可以「調節旱澇」，但實際卻恰恰相反，成了「旱季截流，雨季洩洪」。

中國各大流域水庫密佈，水庫突然洩洪，成了大陸洪災的主要原因，

甚至許多地方為了逃避責任，往往選擇在半夜偷偷洩洪，令下游民眾生命財產損失更為嚴重。

----------------------
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7月 20日凌晨約 2時 30分，四川省雅安市漢源縣因暴雨突發山洪災害。

洶湧而來的洪水衝垮河邊房屋，一些村民在睡夢中被洪水捲走。

此次災害造成通信、道路、橋樑中斷，經初步排查，

共有 30餘人失聯，其中 8人確認遇難，40餘處房屋受損。

有曾任村委會主任表示︰「洪水來得太急，當時很多人都在睡覺，來不及跑。」

多名村民證實，山洪暴發之前，由於連降暴雨，

當地曾組織村民轉移安置到附近一所廢棄學校，

但有些人因不習慣而偷偷回家，結果遭遇山洪侵襲。

這是中國近期因暴雨山洪，導致大量人員傷亡的災害。

此外，四川省阿壩州一條村莊，受短時強降雨影響，突發山洪泥石流災害，

泥石流沿著山體沖刷下來，堆積量超過 10萬方，

其中夾雜著石塊、樹木、雜物及被沖毀房屋的瓦礫，造成 2名群眾失聯。

7月 22日，河南鄭州黑雲壓城，突降恐怖暴雨，就像天上往下倒水一樣。

短時強降水造成嚴重積水，市政、城管等部門連夜出動，全力搶險排澇。

積水路段超過 300米，行車道水深超過 10厘米，

短短兩小時內平均降水量達到 50毫米，部份地區更超過 100毫米。

消防救援人員穿戴救生裝備，利用繩索將多名被困人員營救至安全區域。

此外，鄭州暴雨中，還有 3人因路邊設施漏電，不幸觸電身亡。

甘肅方面，隴東、隴南、隴中等地，遭遇今年以來最強降水。無論持續時間、影響範圍，

還是平均強度，均達 1961年以來最強等級。累積降水量大、降水強度強、落區集中，

全省共有 1,167個鄉鎮出現降水。

天水市秦州區等縣區，部份地區累積降水量超過 250毫米，

其中，崇信縣新窯林場更達到 367.7毫米。

7月 21日，長江委下發調度令，逐步壓減三峽水庫下泄流量，

加快長江中下游和漢江下游退水速率。

7月 24日 6時，長江幹流蓮花塘站水位退至 32.44米，低於警戒水位 32.50米，

標誌著長江 2024年第 1號、第 2號洪水影響基本結束。
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水利部督促地方，高度重視退水期，及第 3號超強颱風「格美」的影響，加強堤防安全，

特別是重點區域、薄弱環節的堤防巡查防守工作，

同時要做好水庫安全度汛、中小河流洪水和山洪災害防禦等工作。

校對完這一個精華短片後，日華牧師與現場資料員討論，一種新穎的求生智慧「防溺水手錶」。

這是一種非常有效和簡便，防範突發性暴雨及洪水的裝置，

建議大家在家居及汽車內配置，以防萬一。

「防溺水手錶」配備高浮力氣囊，可在需要時手動展開。

不論在家中或駕車時，一旦遇到突發洪水，就可以立即佩戴。

危急時刻，按下保險掣，手錶就會彈出自動充氣囊，

如同汽車安全氣囊，利用壓縮氣瓶迅速充氣，讓人漂浮於水面。

由於市面上的「防溺水手錶」款式眾多，功能各異，

例如：救生哨子、指南針、自動充氣囊等。

建議大家選購質量較佳、配備壓縮充氣瓶的款式。

近年甚至出現具備 GPS定位功能的「防溺水手錶」，遇險時可透過 GPS定位，

鎖定自己身處的位置，方便救援，售價約 390元人民幣。

以下，是 2024年 7月 26日，日華牧師與現場資料員，討論這種「防溺水手錶」的智慧。

----------------------------
日華牧師：

我們許多弟兄姊妹，尤其是身處內地的肢體，都要知道「遇溺手錶」。
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它大約 100-200克重，是戴在手上的，在水中一按，就會充氣。

因為，人一旦被河流沖走，是必死無疑。

但這些充氣浮具有防割等功能，人們抱著它時，便能確保頭部可以浮在水面上。

洪災中常出現遇溺的原因，就是人們根本不知道有「遇溺手錶」，其售價非常便宜。

它只要充氣後，就不會漏氣，你可以抱著它等待救援，時長可維持十多個小時。

但那些落入水中的人，若想徒手游上岸，是必死無疑的，但，若有「遇溺手錶」就可以了。

其實，這產品被發明已有 20年之久，我卻發覺，使用上一點也不普及，多麼傻！

淘寶有販售，非常便宜，一百多元就可以買到。

一百多元已可以拯救一條生命，卻從未見過有人使用。

它可以放在車內或隨身攜帶，很多時候，那些人是下車後遇溺的，因為車子被困在洪水中，

所以，可以放在車上，配戴後，就可以下車，一定不會溺斃，百分之百不會。
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若是救生衣，便要等到救護員來到，你才會擁有，

而「遇溺手錶」，你則可以平時隨身攜帶及使用。

如果你發現自己所居住的區域，有機會出現洪水，就應該有這些東西。

我們必須尋找那種內含壓縮氣瓶的，非常細小，大約兩英寸，就是那種小氣槍內的壓縮氣瓶，

安裝在「遇溺手錶」裡。當一遇溺時，只要按下按鈕，便會充氣形成一個大浮具。

另外，你旅遊時一定要攜帶，因為最近很多人是在旅遊時，經過河流，而被河水沖走。

其實，被沖走的時候，只要他一按下按鈕，就能夠保命不死。

通常洪水來到時，那條河的水流是非常瘋狂的，怎樣也抵不住，人一旦被沖走，

下場一定是在下游找遺體。然而，有這個手錶便能解決，並且售價非常便宜。
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----------------------------
今年破紀錄的大自然災難，無疑是對全地的審判，重創了世人沉浸於紙醉金迷的世界，

審判他們沒有尋找神向這世界頒佈的神諭「2012信息」！

影片︰主日回顧

上星期，日華牧師分享了父親節號外信息「Father’s Day」。

主日回顧部份，日華牧師進深分享，在我們人生的主觀鏡中，

所有視點都是以「偷呃拐騙」的方法獲得成功，

我們永遠看不見真正的屬靈金幣，會於同時間下跌，

這就是為何婦人和其他兒女，不知道如何應考這場屬靈考試的原因。

但現實就如 AOE一樣，當你了解當中的規則，才會得心應手。

同樣地，我們要於這場考試中取得高分，就要藉著信心，看見神的律例典章，

並以此進行心算，計算出一個義人，應該如何運用他的人生，從而增加屬靈金幣，

甚至乎，可以由某類恩膏，轉換成另一類的恩膏。

也就是說，在人生中要百分百相信神的律例典章，以及祂的獎賞。

當我們祈求祝福及平安時，下一步，神不是讓我們得著，

而是給予我們撒種祝福別人的機會，並且，教導我們如何撒種和耕耘。

可是，其他教會卻只著重祈求後就立即得著，也就是妄求。

甚至乎，他們祈求神饒恕，卻不會饒恕別人，

這就是神眼中的惡僕，亦是婦人和其他兒女失敗的原因。

因為他們不育，沒有償還福音的債，甚至乎最終變成淫婦。
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所以，他們要在最後三年半，學懂「饑荒中撒種」的教訓，

學習撒種使別人可以被提，因而令自己也能夠被提。

校對這段主日回顧時，日華牧師藉著回答策略家的問題，

進深分享屬地獎賞與屬天獎賞的關係。

以下，是日華牧師於 2024年 7月 26日的錄音補充。

----------------------------

Eddie策略家：

日華牧師，想問關於永恆獎賞方面，

你提到這種金銀寶石的獎賞，是要用心去計算出來，就是由心去產生出來的。

相對來說，想問日華牧師，你在地上得到這麼多百倍的祝福，在各方面都一無所缺，

這是否明證了你在永恆當中，雖然肉眼看不到，

但那種紀錄都證明了一件事，就是你在永恆中，已經賺取了很多獎賞呢？

日華牧師：

其實屬地的財富是很容易看得到的，「很容易看得到」的意思是，

如果這個人是用屬神的原則，去得到他所有的東西，

而他得到的所有東西，還要比普通人用詭詐的方式得到更多。

無論是尊重、愛、平安、財富、健康、神蹟、恩膏、智慧、啟示，這樣就知道他是富足。

主耶穌基督怎樣讓我們看見祂是富足呢？
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就是圍繞著祂身邊的恩膏和神蹟奇事，以及祂對神話語的認識。

所以，我們所看見的就是，例如我所看見的，我提到一件事，為甚麼我會提到心算呢？

原因是，第一，祭司袍的胸牌已經告訴我們一件事，

就是我們所說，所有這些金銀寶石，其實真正的出產地就是我們的內心。

所以，只要我們用心眼，就可以計算得到；

我們只要有心眼，即我們的心能夠感受到，當到了，過了臨界點，這就達到了，

這種恩膏被 quicken（激發），是可以做的，這一類的神蹟聚會是可以帶領的、可以做的，

教會其實已經能夠承擔起，可以向著這個方向、形態去做。

因此，首先我們的眼睛要注目於神的話語上，然後開始習慣用神話語的方式去做撒種的人生。

我們想要得到甚麼，就撒種出去，比中國所說的「己所不欲，勿施於人」更要偉大，

因為這只不過是教你不要害人，明白嗎？但不是教你怎樣去幫助人。

但是聖經說的撒種，就是你去幫助人，你想擁有，你就這樣去幫助人，

你自己就會得到，因為你是相信聖經而這樣做。

當你因為相信聖經而這樣做的時候，你的心眼就已經有了一個 measure（計算），

下意識，你已經就如我們所說，打 AOE，打得多了，

你的潛意識能夠計算得到，甚麼時候該升城等等。

其實這是一樣的，你確實相信神的話，用神的話語去執行，你就可以打這場人生的遊戲，

你的下意識慢慢知道，你已經做到甚麼程度，按著聖經你已經是合乎這個標準。

然後因為那些，所有一生的果效，都是由心發出的，金銀寶石亦然，

包括你的獎勵亦然，所以當它到了之後，其實你的心眼看到的。

你能看到別人看不到的東西，你看到自己有那類的才能，以及已經有那樣的果效，

只要你習慣與神溝通，你就能夠感覺得到。

舉一個最神奇的例子，其實有兩個，第一個就是第一個 momentum（動勢），

我是有了這個知識，我已經知道，那是可以使我們教會源源不絕出新歌的，

真的有，就是那一套我所分享的信息，錫安就開始這樣做。
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對此，我連實驗也沒有做過，但是在我說出來之前，我已經擔保了，我在哪裡看到呢？

沒有的，現實社會、世界是沒有這樣的保證。

第二就是連日常的事情也是，譬如我憑智慧，理解了射三分球的秘密，

我就可以教導熾焮，我向他保證：「我教你一個很神奇的方法，你可以輕易射到三分球。」

那時我還未懂得打籃球，但我能夠理解，並對一個懂得打籃球的人說，明白嗎？

但這是否也可以？也可以的。那是一丁點也不誇張。

我這麼多年分享很多異象，或我們教會得到的，都是那件事情還未出現，

但我內心中卻能夠計算到，先在屬靈裡面誕生了。

在屬靈誕生了之後，帶來 understanding（明白）的話，我就知道，

我照著這個明白做的話，屬靈保證的那種倍增就會來到。

基本上，整間教會這麼多年做的事情，

無論是人數增長、經濟富足、恩膏和智慧啟示，都是這樣的。

舉一個實際例子，我是有求，我曾經求，我講道的信息不重複，是嗎？

但我於首數年做你們的牧師，我就已經說，我會這樣做到，何解呢？幾年而已！

區區幾年，我為何會知道，跟著幾十年我都做到呢？

但你知道我沒有吹牛，現在，經過數十年後，

以及你看到我真的一點也不勉強，反而有越來越多的啟示和證據，

為甚麼？因為你的心，就會產生這種心算。

是的，這種心算等於你打 AOE的時候，你與那個 rule，
即 AOE的定律、準則，溝通、背誦、理解和實習得好，

便可以下意識、潛意識，有一個心算計算到，你可以這樣做、那樣做，並且很快地計算。

無須逐樣計算、逐樣拿東西出來看，你就可以這樣做，對嗎？

然而，如果我跟聖經的話語，我的 perspective（視點）、視覺，以及我於實際的現實裡面⋯⋯
即，把神的話用於現實裡，融合其中，習慣後，同樣可以有一個心算。

然而，那個心算是 supernatural（超自然）的，那個產品是未曾出現在這個世界，

但當它到達後，我的心是知道的，我知道這個已到達了，我已經得著了。
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但是，我沒辦法告訴別人，因為我沒辦法拿出來給你看。

然而，你將來會看到那個產品，只要你相信我就可以了，

因為我從頭到尾，產生的所有果效，皆由我心裡面產生。

然而，我的心完全與神的話語契合，然後在互動下產生出來，

但產生的結果，你發現在現實裡會看到的。

既然你看到我可以和神的話產生這東西，何況聖經所講述的救恩，明白嗎？

所以，我在屬靈裡面，當你看到我可以在屬靈、肉身裡面，擁有屬靈的福份，並且豐富的話，

那你會看到我在信仰上的財富，相等於一定是很多的。

因為這個屬於給你們看的，因你們肉眼能看到，但你們肉眼看不到的地方，我內心知道！

我內心知道我屬靈的財富有多少，我會知道的。

因為我屬靈的財富甚至不需要⋯⋯正如聖經所說，積攢財寶在天上，那個不需要和現實互動，

但是我和現實能夠互動的部份，那你也看到是豐富的。

然而，我不需要與現實互動的部份是屬於永恆的，

那是我永恆的身體、永恆的屋、永恆的財富，我知道有多麼豐富，亦知道有那麼多。

正因所有東西來自你的心產生出來，而真正的你，已經是成為一個習慣，由你的心不斷產生的話，

那你的心自然知道產生的數量，以及知道何時產生完畢、那個 promise（應許）何時已經到了，

你的心自然知道。
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此外，亦是這個心進行恩賜運作的，那就是你屬靈裡面的傾聽，皆是用你的心眼去看見的。

即我們肉眼可看到的，要到時候才會看到，

然而，如果我們現在，以我為例，我就已經知道了。

但我不會知道實際上有多少，還有，對比天上，

這樣東西實際對比甚麼，或對應哪件事，那就真的不知道。

因為始終你在天上有兩個 reward（獎賞），第一個獎勵是最寶貴的，就是你的屬靈身體，

這個是最寶貴的，這反映了你在天上的等級是甚麼。

那麼第二個呢？就是你天上的財產、房屋，以及給予你的獎品，那些準確是甚麼？

我們不可能知道的！但我知道箇中的數量，知道大概是甚麼。
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簡單而言，即使連你的屬靈身體，其實，你也沒見過，連聖經也沒有詳細形容過。

你只大約知道是有的，並且知道是那個傾向。

但它真正的品質、顏色或形狀，你也不知道，那些不可能知道的，那些確實到了天上才知道。

----------------------------

現在，讓我們接續主日回顧的內容。

因為，屬靈的世界，也是「教學相長」的撒種方式。當日華牧師希望得著無盡的啟示時，

他所要做的，就是無盡地將所有啟示分享出去，讓別人明白。

而在父親節號外信息部份，日華牧師分析，在神的設計中，
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信仰是很適合作門面，不論是天主教，或外邦的假神。

因此，聖經中的淫婦，也是做門面，穿金帶銀。

就正如很多人的信仰，是費盡心思於門面工夫上，

因而錯失了性格的塑造，甚至乎錯失了風的大勢。

原因，聖靈的流動，就如風一樣，例如，神感動日華牧師開始放模型飛機，

其後才知道神的目的，是為著讓日華牧師學懂「Call位」。

也就是說，一件像微風般的小事，原來，卻是與整間教會將來的動勢有關。

同樣，神感動日華牧師喜歡高達，原是一件小事，

但當變成大勢後，全世界也出現眾多有關高達的印證。
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小獅子更是從玉化螺開始，被風追趕到高達模型及嗜好組，最終因而受膏。

所以，開始時，哪怕只是微不足道，但後來，卻可以演變成像龍捲風一樣的大風暴。

就如「2012信息」至今，我們都是跟著神的風而去。

當主日分享伯特利和艾城，是一個打勝仗的 monument（紀念碑）時，

於世人眼中，這只是一間教會主日分享的小事。

但同一日，神卻以特朗普遇刺事件，成為伯特利及我們攻陷艾城的印證和共同信息，

這就是我們這群「小眾」，被整個「大勢」所證明，全世界是圍繞著錫安而轉動。

當我們願意跟隨神的風，我們就會進入聖靈所推動的位置，

當中，神委派的恩膏，一點也不勉強。

每一種神的性格，都會帶來一種恩膏。並且，恩膏的傳遞，也與性格有關。

因為，性格的昇華程度，會影響你的選擇，

當昇華得越高，你就會作出最好的選擇，也就是較多困境的路徑。
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當你越是「自發」，你的性格，更會帶領你進入受膏之地。

就如熾焮自發地，希望於歌曲上分擔展鳴策略家的工作，因而讓他進到自己的受膏之地。

又例如，神是藉著小獅子的自發，讓他們進到模型嗜好組，因著與神接通而受膏。

到一個階段，神以律法版中的 4794，印證神於舊約及新約中，都念念不忘與我們之間的婚約。

因為，新婦是將神刻於石版的律例典章，修改成自己的性格和修養。

今星期，日華牧師將會繼續分享「Father’s Day」號外篇。

父親節號外信息（6）
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西緬策略家：

很特別的是，幾年前日華牧師突然分享了一個非常嶄新，

也是人類歷史中最大的星圖——西奈半島星圖。

解釋了以色列出埃及，直至在耶路撒冷建造聖殿，

整個約書亞世代，事實上都是在遙指我們教會。

幾年前，當我們聽到這個啟示時，這幾年間所發生的事件尚未發生。

但當時牧師分享，要是我們越過西奈半島，其實不需要 40年，僅需一年而已，

因為我們的信仰已達到優質的程度。

一年後，我們就經歷過約旦河，隨後便遇到耶利哥城，即是月亮之城，整個有關 Luna幣事件，

----------------------------
校對這篇主日信息時，日華牧師補充，Luna幣於一日間崩潰的共同信息，

成為錫安已經到達月亮之城耶利哥的印證。

以下，是日華牧師於 2024年 7月 26日的錄音補充。

----------------------------

日華牧師：

其實，Luna幣事件證明了一件事，Luna幣事件不僅證明我們真的進入了迦南美地，

還證明我們用一年時間，過了西奈半島星圖，真的整整用了一年。

最主要的是，這與此次伯特利的 monument（紀念碑）有關。
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那標記了，確實在那一日、那一年發生，

證明我們去年真的用了一年時間，便過了西奈半島，也證明我們已渡過了約旦河。

所以，這個伯特利事件也讓我們知道，我們用了多少時間過了耶利哥，而現在到了這裡。

因此，這個時間性是必需有的。

----------------------------

現在，讓我們接續，早前於 2024年 7月 15日的主日內容。

----------------------------

西緬策略家：

當日華牧師入住聚居點的那一日，Benny便發現了艾城。

原來下一場戰爭是艾城，應該是 AI。

但由當時到現在，已有兩年的時間，我們確實看見今年 AI的發展，真是令人嘆為觀止。

它真的可以在很多方面幫助我們加速。

就在上星期，牧師和資料員才發現，為甚麼伯特利也在其中呢？

原來，這是為了印證日華牧師所分享的，整個歷史，包括舊約、新約，以及最重要的婚約。

我們才進一步打開並看見整個西奈半島星圖的印證，實在非常瘋狂。

因為當初我們聆聽時，已經驚歎不已，但親眼見證這兩三年所發生的事情，AI的出現，

以及現在錫安的身份，神對錫安的重視程度，原來 3,500年前的整件事確實是一齣活劇，

它真的是指向最後的「婚約」。

這是否牧師在這次父親節中所發現的？即意想不到的是，整個父親節的信息中，

隱藏了一個很重要的奧秘，就是整個約書亞世代的應驗。

這涉及小獅子、整間教會的上一代與下一代，攜手打贏應許之地的這場仗。

日華牧師：

是的！

上星期，我們提到的其中一件事，就是我們要理解，我們面對現時所發生的事情，

對比當年以色列人攻打迦南美地，他們是正在接收神給予以色列的 promise（應許），

而我們現在是在接收神賜予新婦的應許。

只是在給新婦的應許裡，其中有一點，其實以前我都是打算依賴別人完成的。
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換言之，研發部和極速回應小組，他們都知道，其實我已預計，在我們被提之後，

擁有這麼多的財富，我們已經預期有些事奉是要留待別人完成的，是甚麼呢？

就是「in making」（製作）這方面。

因為等同主耶穌被提之後，製作整個新約一定不是由祂完成，而是其他人撰寫。

但問題是，我們當中也存在這種現象。

因為當我們被提時，就像主耶穌被提一樣，全世界都知道這是很了不起的事，

身邊的人全部都知道這是多麼厲害，所以祂就將製作的工作交給那群人完成。

所以於我們而言，我也是預計，當錫安被提後，這種製作的工作會交給一些簽約公司，

無論是將我們的信息變成不同的語言，最基本的是先翻譯成英文，

即是將詩歌和我的講道翻譯成英文，或者將它儲藏於一些 data（數據）上，讓它能夠被量化。

但問題是，現在我們看見這幾年所經歷的，尤其是進入艾城後，就更加明白，

這個製作的工作是在我們 overcome（攻克）艾城之後，由我們親自完成，不用假手他人。

這便不會被他們污染，甚或受他們所操控，選擇做或不做，

最重要的是，在製作過程中存在一個很大的獎賞。

----------------------------

校對這篇主日信息時，日華牧師補充，我們現在所分享和經歷的一切，

將成為「聖經」留給千禧年的人，如同我們今天所看的聖經，

是以往跟隨神之人留下的分享和經歷。

所以，現在我們是「in making」將來千禧年時代的「聖經」，

這亦是一項只能由我們親自完成的使命。

以下，是日華牧師於 2024年 7月 26日的錄音補充。

----------------------------

日華牧師：

其實，這帶出為何「in making」必定由我們自己來做，因為情況不同了，原因是甚麼？

舉個簡單例子，你便明白為何現在的「in making」情況不同，為何一定是由我們自己做。

假如當日主耶穌被提時，是帶著馬可樓上那 120人離開的話，「in making」一定是由他們自己做。
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他們必須要自己做，不可以留給其他人。

為何？因為真正見證的那些人全都被提了。你試想一下，他們全被提了。

但事實卻不是這樣，當年只有主耶穌一人被提，其他人全都沒有。

因為主耶穌是新郎，但當時的他們是新婦嗎？

那些人不是新婦，當然不會一起被提。

但聖經說，主耶穌再來，是來迎接新婦。

換句話說，如果我們全部被提的話，剩下的那些人，其實就不是新婦。

所以，我們的情況，就等於當時主耶穌基督和馬可樓上的 120人一同被提一樣，

那麼，其他人呢？其他人連馬可樓都不敢去，連去等候父所應許的都不敢，

怎可能是撰寫聖經的人呢？又怎能成為一群將信仰傳給下一代的人，並成為整個新約教會的依歸？

27卷聖經均由他們撰寫，怎麼可能做到？這是不可能的。

但我們就不同了。

因為主耶穌來接新婦的時候，不只是我一人被提，或只是日華和策略家們被提。

不是的，是整個新婦教會被提了。所以，「in making」由我們自己做是合理的。

原來，現在出現 AI，當我們攻克（subdue）它後，可透過 AI，
將我們和現今世上所有的系統，把我們親自留下的見證，即是，由我們親自述說的，

與其像別人用紅字，標註主耶穌基督說的話，不如直接聽由我這把聲音分享的這些話和信息，

以及聆聽、閱讀你們留下的見證，和金筆所寫的這些著作。

所以，兩者的情況是不同的。雖然在此之前，我已打算這樣做，

但問題是，我們之前所做的，都不算是最好的。

現時我們有了 AI，在攻克它後採取的做法才是最好的，

因我們的情況，就等於當年主耶穌基督帶著那 120人被提一樣。

舉個例子，假如當年的新郎，除了主耶穌基督，還有那 120人，

就一定要帶著他們離開，對吧？因為是新郎。

但現在說的是新婦，指的不是一個人，而是歷史終結時的那間教會，

是可以為神誕生一個完整的信仰 DNA，並傳給下一代。
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這就是新婦，但我們是整間教會做到這件事，所以，我們是整間教會一起被提。

然而，當我們整間教會被提的話，就等於當年主耶穌基督帶著那 120人被提一樣。

這下真的出大事了！怎麼留下信仰見證？

以當時的科技來說，根本不可能留下第一手的信仰見證，是不可能的。

基本上，現時不參與我們教會的人，他們的信仰，根本連渣滓都沒有，甚至連賓客都不如。

所以，兩者的處境是不同的。

但現時有了 AI，我們便明白，原來可以做多這一步，但一定要先攻克 AI，才能做到。

顯然，上一次說的特朗普事件，讓我們知道，我們已經在那個時間線裡，

神又如同攻打耶利哥一樣，標記著我們已攻克了。

然而，那個 Key是甚麼呢？就是和我一向知道、所理解的一樣，

即，一旦我理解到某件事情，便可以做到那件事情，並且時間點也已經到了。

當我理解後，便開始舉辦「說的聚會」，雖然籌備需時三個月，甚至半年的時間，

但我知道，我已經掌握到關鍵，可以舉辦一個聚會，開始這種恩膏。
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而神藉著上次的印證，讓我們知道，我們已經掌握到了，

意即，我們整間教會終於理解到那個信息，在這個過程中，

我們介於現在和被提之間，可以盡用 AI，在被提之前，做我們應該要做的事。

顯然，上兩個星期就是那個時間座標。

西緬策略家：

日華牧師，在你分享的「2012信息」中，其中有一次是聖餐聚會。

當時，牧師已略略提及，其實，當我們被提後，屆時，我們應該會以復活的身體留在地上，

因為仍要完成一些事務，即，將信仰打包。

直至一、兩年前，牧師便開始不斷提及，

因為我們是錫安，我們就是新婦，當中原來有許多事，

最後都要由我們作為第一身，將整個錫安的傳奇記錄下來，存留給千禧年。

直至 AI出現，因這新工具的誕生，新設定與新環境的出現，

牧師便透過去年「預知夢」的信息，幫助我們理解，為何今年錫安一定要攻克 AI。

因為，它於幫助我們完善整套錫安的信息來說，非常重要。

現在來到 2024年的時空，距離當年的聖餐聚會，已是 12年後，

我們能看見，牧師當時所分享的方向，真的完全正確。

同時，我們也在今年看到，無論是區塊鏈，還是現時 AI的發展，

兩者都完全是為了千禧年的信仰，讓我們能有更多的工具，
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在更短的時間內，將整個錫安的傳奇，無論是弟兄姊妹眾多不同的經歷，

還是對牧師的信息內容作出更多補充，這些工具真的幫助了我們加速。

就如電腦部近期深入研究區塊鏈的技術，真的發現，這技術確實能避免，

屆時有人因為貪錢，而將錫安的信息改頭換面，成為得利的門徑。

日華牧師：

是的，甚至在這一點上，我們反而要更清晰地知道一件事，

就是我們在被提後，確實會擁有復活的身體。

而我們這復活身體，於時空穿梭後，會並存在七年大災難中，甚至千禧年時也會存在。

但屆時，我們只能以天使的形式出現，而不能以新婦的形式出現。

因為，當主耶穌以天上的 being（形像）這一身份出現時，

你會看見，祂隨即就被提了，而非繼續存留一千年。

因為祂是不死的，完全可以留在地球上二千年，將信仰傳承下去。但這是不可以的！

何解？因為，我們不能以天使的身份，合規格地以榜樣的方式留下信仰的 DNA，這是不可以的！

因為，誰能勝任天使的身份呢？單是生出一對翅膀已是不可能的事，我們全做不到！

所以天使的身份並不能轉嫁、轉接或傳遞信仰的 DNA。

縱然主耶穌於降生前，已有這個福音與能力，但為何祂仍需降生呢？

甚至於降生後，要從零開始，直至 30歲才開始事奉？單這樣就已耽誤了 30年！
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為何不以天使的身份？正是因為天使的身份不可以！

於主耶穌降生時，也有天使報佳音，但有沒有由他們來開始整個救恩？沒有！從來都不可以。

所以，我們要知道的是，我們在擁有復活身體之前和之後，是有分別的。

在我們擁有復活身體之前，我們有資格成為這位新婦，為神誕生下一代。

但在之後的話，我們能擁有的身份，頂多只能是天使，我們不是那位新婦。

唯有我們以新婦的身份，以人的身份，才有機會和資格成為榜樣。

主耶穌也是以人的身份，才能成為救恩的榜樣，讓我們能效法祂。

但祂若是以天使的身份，揮動著翅膀，你怎麼效法？

單是懸在半空這事，你已做不到，那你怎麼效法？祂發光，你怎麼效法？

祂根本不用進食，你怎麼效法？祂可穿牆入壁，你怎麼效法?對不？

所以，你要記住，在我們擁有復活身體之前和之後，是有分別的。

我們一直強調的是，在我們擁有復活身體之前，要做甚麼和能留下甚麼。

並且，我們要親自製造我們信仰的傳承。這理應由我們自己來做。

你或許會問：「主耶穌都沒做，為何我們要做呢？」因為兩者不一樣。

主耶穌是新郎，而我們是新婦。難道下一代是由新郎所生的嗎？

聖經說的是婦人和她的其他兒女，婦人是負責生產的，明白嗎？

所以製作的部份不在主耶穌那一代，是合理的。

因為，主耶穌在被提時是新郎，連同的那 120人也不是新婦，

因為經過了二千年後，他們沒有仍然活著。
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《啟示錄》所提及的新婦，是活在《啟示錄》時代的。

她會妝飾整齊，在聖山上等候主耶穌基督，並成為之後歷代歷世的聖殿，對不？

所以，信仰的承傳，是發生在我們擁有復活身體之前，我要說的就是這一點。

因為在我們擁有復活身體之後，以我們擁有的能力，根本不必如此大費周章，靠自己就能做到。

但屆時，我們是以天使的身份去做，根本無法成為榜樣，讓人們效法。

因為就連眨眼和轉身，人們都無法做到我們的級數，

因此，他們更不可能做到，我們在七年大災難和千禧年，以天使的身份所盡力做的工作。

無論是傳福音，還是滅世上的惡人等，皆不能以新婦的身份傳承下去。

那是我們 Part 2的另一個工作，也是我們擁有復活身體之後的另一個考驗，

我們一定要知道這一點。

----------------------------

現在，讓我們再接續，早前於 2024年 7月 15日的主日內容。

----------------------------

日華牧師：

可以想像，於當年或是在永恆中，撰寫聖經的這群使徒，他們在永恆中的獎賞有多大。

但始終，使徒撰寫的聖經，與主耶穌基督親手所寫的，一定存在很大分別，一定的。

分別在於，就像我們看見摩西五經並非神親手所寫的一樣，在摩西五經中，

神唯一親手寫的就是十誡，兩者的分別確實很大。
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但問題是，在未來的千禧年裡，神讓我們親手撰寫，

這在以往是不可能的，尤其是在我們被提之後，更是不可能的。

但原來這個時代，我們的迦南美地就是時與空的混合，也就是說，

人類歷史現在已推進到有 AI的時代，在如今我們所看見的時勢和歷史變動，

AI已經冒出頭來，而它本身的機能和工作，

就是將我們從一開始送出的第一盒講道帶的 vision（異象），推廣到極致。

因為你能夠看見，我們比普通教會更加先進，別人出MD，我們又出MD；
別人出 CD，我們又出 CD；別人可以網上下載，我們也能網上下載；

我們一直向上推進，從未停止過。

無論是在電腦方面，還是在事奉層面，我們使用的 Sync Calling平台都是自行研發的。

所以，現在我們再推進到 AI，事實上，AI導致我們可以輕輕鬆鬆地完成幾方面的事奉，

最低程度，是我之前覺得，我們被提之前一定要靠他人完成的，就是留下我們原汁原味的信息，

並且可以翻譯成不同國家的語言，這已經是最低的程度。

但是現今在我們被提之前，短短一年裡，如果弟兄姊妹已經熟練，

你原本是作歌的，就可以增加 10倍的作歌量；你負責填詞的，就可以增加 10倍的填詞量。

我指是水平較差的，也能增加 10倍的產量，若是水平較高的，你便可以增加 100倍。

換言之，接下來的一年，你可以完成自己人生當中，之前用 100年才能做到的事情。

因為現在 AI可以幫你畫圖，畫圖方面就更加瘋狂，即使你水平差一些，
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你畫圖的量都一定能多出 100倍，對技術較差的人，已算是接近低產量了。

你就能把你之前所畫的圖，變成 100倍的量出來，你只需按一下鍵，

你想讓它出 10張圖和 100張圖，只是加一個 0而已，並非你真的用手畫出來。

所以，於我們的事奉裡，許多東西想留下、記錄下來，現在我們可以做到更多，

我們的留言，或者我們所寫的文章，又或是我們寫的歌詞等，

每一項事奉，在接下來一年裡，都能將我們很多豐富的內容留下。

為何我們要將豐富的內容留下呢？因為你要知道，AI確實能做到一些我們意想不到的事。

舉個最簡單的例子，這是 AI所能夠做到，其中一個很落後的功能而已，別提現在最先進功能，

因為若說最先進的功能，大部份弟兄姊妹，都不知道我說甚麼。

我先說最落後的功能，最落後的功能，就是現在已經在運用，而且做到的。

若果能留下這樣的東西，是否比我之前只想找人或公司，代替我們更為出色？

就是 AI其實可以留下虛擬的我們每一個人！

即是，一個人死了，然後，你可以進入一間房，看見這個人，與他傾談所有話題。

他的回答、聲音、表情、內容，都好像這個人活著般。

如今，根本就已經在做，而且做到了！
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你知道嗎？你想想，過去你們的金筆回應，數十年裡所留下的。

你只需想一件事，你不要想自己了，你只是想想我。

我留下的所有信息，對一信息、家聚信息、主日信息，

以及我自己面對人生的態度，每一樣事情，

其實，現在你找 AI去讀，試想用多少秒就可以讀完？

確實是以秒計算，而非以多少年計算，明白嗎？

AI讀完之後，我離開這個世界之後，就可以有一個虛擬的日華出現，它會回答你，

你問它，「你和你太太甚麼時候結婚？」、「你結婚的時候是怎樣的？」、

「你是何月何日結婚的？」、「你對這個真理有甚麼看法？」

你明白嗎？AI是可以模擬一個人的，且是活生生的一個人。

而這個活生生的見證人，你只要鎖定它，不讓別人去污染它就可以。

這些都是 AI能夠做到的，只要有錢便可以。

你只要鎖定一千個人物，這一千個虛擬人物就是見證人，對不？

你可問它關於你的見證、你所經歷的事，AI只不過是掃描在 Facebook，
和他自己留下的金筆所寫過的所有資料，以及他和這間教會的互動。

你想想，我說的只是現在 AI所能做一中土弓，最落後的一件事，我們被提之後 AI是多麼重要！

我們能夠留下多少東西，能幫到多少人？

單是一個虛擬、完全整全的日華，你想想，若果我把我數十年的信息，全都輸入進去的話，
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基本上沒甚麼人，能夠比得上完備這個虛擬的日華。

無論你問甚麼信息，它全部都能夠記住，它可以告訴你，是何年何月何日分享，

還有許多自傳，想要怎樣寫都可以，甚至是做訪問也可以。

舉個例子，在 Kathryn Kuhlman離世之前，

她只讓 Jamie Buckingham成為她真真正正，官方的自傳作者。

你想想 ，Jamie Buckingham在 Kathryn Kuhlman死之前，和她是朋友。

當訪問她的時候，能夠問到多少資料？

而且還只能問一些她能夠告訴你，或是她記得的事情，又或是她沒記錯的事件。

即便如此，你又能訪問多少個小時？多少百個小時？多少千個小時？

然而，現在 AI已經可以深入淺出地，把這個人直接是活劃在你面前，

是連樣貌、表情也有了，每一樣事情，它都可以表達出來。

此乃現時的 AI能做到的事，你更不用說將來了，你真的不要說將來！

變相，這根本是在我錫安的時候；在開始錄製第一盒錄音帶的時候；

又或是錄製第一隻 CD的時候，從沒想到可以做到這麼好！

我以為只不過像是留下一本聖經一般，大家各有各看，各有各猜、各有各作，

難道如此就是留下原汁原味的信息嗎？

如今，單是 AI這個存在，你已經沒有辦法污染，並且你真的可以找到原意了。
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所以，我們一定要 overcome（攻克）AI，何謂攻克呢？

肯定每一個被提的時候，如果你是一個基督徒，

卻仍懵然不知 AI是甚麼的話，那你簡直是枉活在這個時代！

若是一看見 AI就調頭便走，你根本不知道，

神為何在 3,500年已經預言會有艾城，你完全不知道！

實在有許多基督徒糊塗至極，他雖活在這個時代，卻不領情神在這個時代所做的事。

所以，來到這個時代，我們不是要被它打敗，你會看到許多人被打敗了，

因為他們的工作，多少已完全被 AI打敗了？

如今，國內許多城市，例如，上海、北京等，都已經有很多人高呼「救命」，

因為，已有上千、上百萬的 AI的士出現了，再加上連送外賣，也已經不是駕駛電單車，

而是由 AI去控制車輛，明白嗎？AI打敗他們了！
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----------------------------

今年 2024年 7月 10日，有報導指，隨著技術進步和反覆試驗，

汽車自動駕駛系統不斷改進，大有取代人類駕駛之勢。

近日，中國武漢的的士從業者發聲明，向政府求助，

稱「科技壟斷資源，搶奪普通人飯碗」，盼政府介入管制。

百度旗下自駕的士平台「蘿蔔快跑」（Apollo Go），早在 2022年，

已獲得無人化示範運營資格，並在武漢、重慶等地，進行商業化試運。

武漢作為自動駕駛的重要試點，自駕的士的規模與試運範圍，亦不斷擴大。

據報，截至 2023年底，武漢市已開放逾 3,378.73公里單向道路作測試，

覆蓋武漢 12個行政區，服務接觸人口超過 770萬人。

網絡上一直傳出，「蘿蔔快跑今年在武漢市，部署了 1,000架自駕的士」的消息，

有媒體近日向百度求證，但未獲回應。

多間內媒報導稱，蘿蔔快跑在武漢市的訂單，迎來爆發式增長，單日訂單峰值超過 20張；

而作為對比，的士司機平均一天，也只有 20張單左右。

同時，數據顯示，用戶滿意度非常高，5分滿分中，其評價高達 4.9分，

5分好評佔比達到 94.19%。
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----------------------------
YouTube片段：

這幾天在中國大陸的武漢街頭，出現了一種新型計程車，只見方向盤在轉，駕駛座卻無人，

這就是傳說中的無人駕駛計程車。

請注意，這不是測試，也不是小範圍的試駕，而是在中國中部最大城市武漢，

12個行政區上路運營的無人駕駛計程車，6公里 4元人民幣，只要 4元，

是現有計程車價格的 1/3。

目前在武漢，有 1,000輛，這個蘿蔔快跑無人駕駛計程車，截至 7月 8日，

已經累計拿下 500萬個訂單，單日單車峰值超過 20單，與傳統計程車接單量幾乎差不多。

這個無人駕駛計程車的體驗如何呢？我現在已經叫了一輛無人駕駛，

誒，這傢伙沒有司機，它就是看不到人的。

它沒有車牌號碼，這是 149，如果上臨時車牌是怕違規，違規了也不知道由誰來扣分。

然後，這裡要先驗證一下身份，輸入手機後面的四位數。

它能跑的地方不是很多，剛剛試著輸入一下，我打算回一下老家，

它不行，只能在武漢市內跑一下，然後有幾個定點的地方。

目前我導航的地方，是萬科廣場洪山店，禁止入座前排，副駕駛不讓坐，提示全程繫好安全帶。

呃，你不繫安全帶的話，它就一直在觸發報警。那我就先繫好安全帶。

因為這一次行程，我們要跑一下楊四港那個高架，高架上面可以高速行駛。空間還是可以，

剎車稍微有一點點急，但是還好，這是百度旗下的一款「蘿蔔快跑」。

----------------------------

另一方面，深圳近期也開始出現，用無人機和無人電車送外賣，有代替一眾「外賣小哥」的趨勢。

今年 5月，深圳市屬公園首條無人機配送航線，

在深圳中心公園正式啟用，由美團無人機為遊客配送商品。

據深圳市城市管理和綜合執法局消息，下一步，深圳將在更多符合條件的公園，

增加無人機配送服務，加速「公園+無人機」應用場景落地。
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據了解，低空經濟正在成為深圳，一個新的增長點，

隨著公園消費在深圳迅速發展，越來越多的人習慣「在公園點外賣」。

遊客只要動動手指，就能在公園內，快速獲得「從天而降」的各類外賣。

新航線以深業上城為起點，最快 10分鐘就能將肯德基、奈雪的茶、7-Eleven便利店等商家，

過千種商品空投到 2公里外的深圳中心公園。

「現在有了無人機配送，只需走到公園內的空投櫃取餐即可，特別方便！」

---------------------------

YouTube片段：

深圳的外賣，現在已經是無人機配送了。外面的世界已經這麼發達，這麼科幻了嗎？

日前，深圳中心公園開通無人機外賣服務，這也是福田區內，首條無人機配送航線。

你在公園場景裡點外賣，是一件非常困難的事情，

因為你的定位，其實很難被外賣配送小哥所感知的，

所以，你告訴外賣小哥，他也不知道在公園哪個地方，能夠合理地找到你。

通過無人機的方式，一是能夠突破地理環境的界限；

二是能夠在公園一些最核心的關鍵點位，找到最好的觸達方式。

價格沒有很貴，價格都是正常的外賣價格，我甚至用了 8塊錢的紅包，

這麼高級的無人機給我配送，只要 3塊錢的配送費，還是蠻值的。

早在 2021年初，深圳就實現了首個，面向真實用戶的無人機訂單配送任務。

截至 2024年 3月底，美團無人機已在深圳、上海等城市，11個商圈落地了 28條航線，

累計完成用戶訂單超過 25萬單。

---------------------------

最近無人駕駛出租車衝上熱搜，網約車司機集體抱怨，苦求放他們一條生路，

殊不知隔壁的美團無人駕駛進程，也加快了腳步。

在深圳不用幾分鐘，你就能看到一輛飛奔在路上的美團車。

等到美團無人駕駛技術成熟，跟整個送餐生態完善後，可能送外賣也將逐步被取代。
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取而代之是不知疲憊，且費用更低的機器。

除了美團的無人駕駛車，一些無人駕駛的快遞車，掃大街的機器人也越來越常見，

所以，想要不被淘汰最好的辦法，就是不斷學習，跟緊時代的腳步。

----------------------------

日華牧師：

但問題是，對於我們來說，處身於這時代，會被 AI打敗？

要在它面前逃跑、逃亡？還是你去打敗它？

當你打敗它的時候，你不就可以承繼這個，神給我們過去 3,500年的應許！

神給以色列人的是四百多年的應許，但這個應許對我們來說是 3,000多年，

是從摩西的時候開始，神藉著西奈半島星圖去預言，我們這一代能夠 conquer（攻克）AI。

我們打從幾年前開始分享，就發現當中的印證全都是一日也不偏差，類似事件，

神從來沒有停止過，你不曾想像到，上星期說到伯特利的時候，

神的印證差點要讓我們 Blow the trumpet（吹起末日號筒）

----------------------------

校對這篇主日信息時，日華牧師補充，上星期主日信息分享中，

提及神藉前美國總統特朗普遇刺事件，以一日不偏差的方式，

印證當天主日所分享的一個驚人的曼德拉效應發現。

在新現實中，當約書亞世代打敗艾城時，原來伯特利也有參戰。

並且，同一天發生的特朗普遇刺事件，如果他在這一次事件中身亡，
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差點就讓我們吹起了末日的號筒（Blow the trumpet），
因為，「Blow」是指爆破，而特朗普的姓氏「Trump」，是源自號角「Trumpet」。

另外，上星期主日信息已經分享，行刺特朗普的槍手，來自伯特利公園 Bethel Park，
這城鎮隱藏兩條，指向錫安教會和日華牧師的公路，分別是 88號公路，代表時空穿梭，

及 19號公路，指向日華牧師的生日，9月 1日的英式日期數值 19（日／月）。

然而，事件中有關日華牧師生日日期的共同信息，並不僅止於此。

那位準確預言特朗普會遇刺的美國牧師 Brandon Biggs，
影片上載日期為今年 Pi Day，2024年 3月 14日。這與日華牧師的生日，又有甚麼關聯呢？
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因為，日華牧師的出生日期 1961年 9月 1日，農曆是 7月 22日，

而 22/7，正是最常用的 Pi近似值。

更驚人的是，當我們由聖殿根基石，拉線到今次特朗普遇刺的會場，

會發現他所站的講台位置，距離約 3,140萬英尺，隱藏了 Pi的數值 314！
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關於 Pi的印證還沒有完，眾所周知，特朗普是一位地產大亨，在美國擁有眾多物業，

而他的企業總部特朗普大樓，位於美國紐約第 5街與第 56街交界。

當我們由今次特朗普遇刺的講台位置，拉線到紐約特朗普大樓，距離正是 314英里，

一英里也不偏差，隱藏了 Pi 314的數值。
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以下，是日華牧師於 2024年 7月 26日的錄音補充。

----------------------------

日華牧師：

其實我的生日出現過兩次，第一次是「19」；
而第二次，則是那位牧師分享預言的當天是 Pi Day 3.14。

於 1961年 9月 1日，我的農曆生日是 7月 22日，正是 Pi的數值。

故此，Pi Day 3.14那部份，其實是第二次。

Pi於這事件上，出現過兩次，對嗎？

Benny資料員：

那位牧師分享當日是 Pi Day，其拉線的數值也是 Pi Day。

日華牧師：

故此，我的生日在此事件中出現過數次，是預先祝賀我生日的。

我說過，這件事其實是連繫著聖靈的風的，

《約翰福音‧3章 8節》提到我們只是聽到聖靈的風聲，是「聽」！
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所以，這次特朗普信仰的改變，可說是「如雷貫耳」，他的耳朵被擊中，就是「聽」！

我們用甚麼去聽聖靈的風聲？就是耳朵。而這次，特朗普就是耳朵被擊中。

說預言的那位光頭牧師也提到，正因這顆子彈離特朗普的耳朵太近，導致他耳膜破裂。

即聲音太響而震破他的耳膜。

但問題是，我們所引用的經文，說的正是你只能聽到聖靈的風的聲音，卻看不到祂的作為。

而我們其實一直圍繞著這一點，來分享這兩個星期的信息。

----------------------------

上星期主日信息中，日華牧師為大家分享，Brandon Biggs牧師的一個預言。
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他在今年 3月 14日 Pi Day上載至 YouTube的訪問中，細緻地預言特朗普將會遭槍擊企圖暗殺，

並精準指出子彈會擦過特朗普右臉頰，擊穿其右耳，導致他的耳朵和耳膜受傷。

日華牧師指出，既然有先知能夠早在 4個月前，就如此精確和細緻地，預言了特朗普遇刺，

可見，這次事件必定是神的預知和安排。

至於為何神保護了特朗普，卻又讓他耳朵受傷？

日華牧師分析，由於近日的主日信息中，多次提及「風的大勢」，意指聖靈的風，

即聖靈的作為，將有一個肉眼看不見的大趨勢，只有懂得聆聽聖靈聲音的人才能得知。

日華牧師就是這一位，能聽到「風的大勢」的受膏者，

而特朗普作為美國，甚至是世人的代表，卻是一個耳朵受傷，無法聽見聖靈聲音的人。
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此外，校對完這篇主日信息後，日華牧師再詳細補充 Brandon Biggs的其他預言。

原來，在過去一年間，他在自己的 YouTube頻道上，分享了許多不同領域的預言，

除了這次關於特朗普的預言外，還有許多預言，與日華牧師過去曾分享的眾多預言不謀而合。

以下，是日華牧師，於 2024年 7月 26日的錄音補充。

----------------------------

Benny資料員：

日華牧師，上星期主日提到，一位美國的先知，已預先看見特朗普被行刺的異象，

我們再進深了解他以往的一些預言及錄像，發現他分享過很多的預言及錄像。

當中，曾提及幾個大題目，皆與牧師以往的信息十分吻合，提供了很多新的資料。

其中一個是關於，牧師以往亦曾提過的，Covid-19疫情並非這樣完結，

其實將會出現一場更可怕的疫症——第四馬的疫症。

這位牧師，亦可說先知，他亦補充、預言到，

關於這個疫症的資料，牧師可否在這方面稍作補充？

日華牧師：

其實，這位牧師曾說過一大批的預言，而他所見的預言方式，真的很類似 Paul Cain，
簡直就如神帶領他去到現場，看到整件事情的發生。

譬如，他見到 Donald Trump（特朗普）中槍，被擊中耳朵，並且整張臉都是血，

他簡直可以將整幅圖片描述出來。

他於 3月 14日分享，事情 7月才發生，足足相距 4個月。
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試想想，其實當時有任何風吹草動，或是特朗普轉臉的速度稍為改變，

如果他轉得快一點，便會打傷鼻子；轉得慢一點，便會打穿後腦。

單是這一剎那，那顆子彈發射後，他才剛轉動，

這樣，子彈才會擦過他的臉。如果他當時不動，

便會被打穿後腦；動得快，則會被打破整張臉。

所以，其實這位牧師所見的預言頗為特別，

就是他確實身處將來，這亦告訴你，將來其實已被設定了。

他能描述得這樣細微，明白嗎？

你說打中還是打不中，尚且可以，但是，一根頭髮之差已經不同，
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即發射時、開槍時，只要那角度有一根頭髮之差，已帶來不同的結果。

試問，他怎能控制這些事情呢？除非他真的預先見到將來。

可是，這位牧師所見的將來是很恐怖的，因他所見，關於疫症，於將來很短的時間，

我們會見到一個疫症導致 3億 5千萬人死亡。

--------------------------

日華牧師在信息中提到，Brandon Biggs牧師曾預言，

新冠疫情過後，全球將出現另一場更嚴重的疫情，

其嚴重程度將遠超 Covid-19，導致全球 3.5億人死亡。

他在異象中看見，這場疫症並非自然發生，

而是由一群人在背後，利用 AI在實驗室刻意製造出來，

目標是對他們眼中「身體健康不合格」的人群進行種族滅絕，

對像是那些正在服用糖尿病藥、高血壓藥、膽固醇藥或過肥人士。

而那些注重身體健康、沒有過肥的人，則不會被消滅。

--------------------------

YouTube片段：

Now here comes the word.
以下是主的說話，

This is the urgency of what the Lord showed me.
這是主給我看見的緊急情況，

So, here it was, like I do, I've been praying, I put my prayer shawl on, went into deep intercession.
我像平時那樣祈禱，披上祈禱披肩，深切地代禱。

And all of a sudden, just like the Lord opens my eyes in the spirit realm, I was taken over.
突然間，就像主在靈界打開我的眼睛一樣，我被帶走了。

And I saw a meeting.
我看到了一場會議。

Now, I'm going to have to be very, very careful how I deliver this, because of the things that I saw.
這裡，我必須格外小心地傳達我所看到的東西。
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Now, I won't, now I'm going, this is the way, I'm going to just say it like this.
我⋯⋯我會這樣表達，

I'm going to deliver this, but I want you all to read in between the lines as much as possible.
我將要講出來，但希望大家盡可能理解字裡行間的意思，

Just for, just because of and people will go, why are you going to protect your family.
因為，別人會疑惑，你為何要那樣保護家人。

Because things that I see could jeopardize me and put me in danger, okay.
因為，我看到的事情，可能會讓我陷於危險之中。

So, let's just use a little wisdom here, you know.
所以，讓我們在這裡用點智慧，你明白吧？

So, I'm going to say it like this.
而我會這樣表述，

I was taken up in the spirit and I saw a meeting.
我在靈裡被提起，看到了一場會議，

And they were contemplating the next virus, okay.
與會人士正在籌劃下一個病毒。

They were in a room and I could see these heads of these leaders.
他們在一個房間裡，我看到這些領導的頭部，

And that's where I'll leave that.
我就不再細說，

I won't say who I saw, doesn't matter.
我不會說看到了誰，這沒關係，

But they were negotiating.
但他們正在洽談。

And the obesity epidemic, across the world,
而全球的過胖症流行病，
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has reached heights beyond anybody's comprehension on purpose.
已達到超乎想像的高度，是有意為之的。

Remember whenever I told you all, I saw the 350 million people perish.
記得我曾告訴你們，我看到了 3.5億人死去，

350 million would go home.
3.5億人將死亡，

But I didn't know, I thought it was going to be a, kind of like a Covid thing.
但我那時不知道，我以為是類似新冠的疫情。

Well, okay, oh God, help me here.
好吧，嗯，神啊，幫助我。

I saw a laboratory.
我看到了一個實驗室，

I saw AI.
我看到了人工智能，

AI, computer technology and AI was creating a super virus.
電腦技術和人工智能正研發一種超級病毒。

They were using the AI to create something more dangerous in the end times than what Covid was.
他們利用人工智能，創造一種比新冠更危險的末日病毒。

I could see DNA strands running like computers, like computer code.
我看到 DNA鏈條像電腦般運行，如同電腦代碼，

And Covid, there was lines, there were lines.
而新冠也有些鏈條，

Now I'm not as smart a person about this kind of stuff, y'all, I'm just telling you what I see.
我不是這方面的專家，我只是在描述所看到的。

I saw DNA lines,
我看到了 DNA鏈條，
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but Covid was clear over here, like it was barely even used in this new strand, okay.
而新冠在另一邊很清晰，似乎在新鏈條中幾乎未被使用。

Help me, Holy Spirit.
聖靈，請幫助我。

It was all over here, right, and went in like these lines.
它遍布這裡，一條條的鏈條，

And they were taking the lines from high blood pressure medicine, diabetes medicine.
接著，他們從高血壓及糖尿病藥物中提取些鏈條。

And they were splicing it into this virus, okay.
他們將其拼接到這個病毒中，

Spanning off of obesity.
與過胖症相關的病毒。

It was being perfected, okay.
這病毒正在被完善。

Skinny people, people who were not overweight, that took care of themselves,
瘦削、沒有超重、照顧好自己，

ate right, maintained a good BMI, were safe, okay.
飲食得當、保持良好 BMI（身體質量指數）的人，是安全的。

They had immunities inside of them, somehow, to be able to sustain their body to not perish.
他們體內有免疫力，能夠支撐著身體生存下來。

But people who were on and this is what I'm saying, no fear.
但那些⋯⋯ 我將要說的，不要害怕，

Diabetic medicine, high blood pressure medicine, high cholesterol medicines, things like that, were targets.
那些服用糖尿病、高血壓、高膽固醇藥物等的人，成為了目標群眾。

And because of this, if you were a real heavy,
因此，如果你確實過重,
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you were a target, is what I'm going to say.
你將會成為目標，這是我想說的。

Throughout the whole world,
這會發生在世界各地，

and I heard them say, obesity is a drain on our economy.
我聽到他們說，過胖症消耗我們的經濟，

It's a drain on society; therefore, we must eliminate this, okay.
也消耗社會資源，因此我們必須予以根除。

And I saw a plan to eliminate and I'm gonna be very careful.
我看到了一個旨在根除的計劃，我要非常謹慎地說，

Genocide, ethnic cleansing a group of people, a group of people.
就是種族滅絕、種族清洗一群人、一群人。

Does that make sense? I hope I'm making sense, it's a group of people.
你能理解嗎？希望你理解，這牽涉到一群人。

--------------------------

現在，讓我們再回到，日華牧師於 2024年 7月 26日的錄音補充。

--------------------------

日華牧師：

其實跟我們之前所預測的內容是一致的。

他甚至提到特朗普會再次入主白宮，經過今次這件事後，會於大選中勝出。

他也提到這件事之後，會有一名女殺手，在宴會中嘗試謀殺他。

他亦預言特朗普入主白宮後，美國的經濟會大崩潰。

--------------------------

今年 7月 16日，即特朗普被企圖行刺的兩日後，Brandon Biggs旋即在 YouTube發出警告，

預言將會有人再度企圖行刺特朗普，而這次將會是一位女殺手。

--------------------------

YouTube片段：
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There we have those things that the Lord has me to pray over for that, okay.
有些事情，是主囑咐我代禱的，

So, praying over the Olympics, praying over this.
要為奧運禱告，也要為這件事禱告，

Praying over the woman.
事件關乎一位女士，

Another attempt against President Trump that I have seen
我看到有人再度企圖行刺特朗普總統，

that she is a blond-headed woman.
她是一位金髮女士。

And she has a French twist in her hair with a beautiful dress on.
頭髮扭成法式髮髻，身穿華麗的裙子，

Coming in a like a ball gown pretending that she's dressed up for the event.
她穿著禮服，裝作是為了參加該活動而精心打扮。

And she tries to hurt him again.
但她卻企圖傷害總統，

We have to stop this stuff.
我們必須阻止這種事發生。

And I pray to God that whoever is a part of Trump's team hears me what I'm trying to say.
我祈求上帝，讓特朗普團隊的成員能聽到我的呼籲。

They could be on a lookout for this.
並會提高警覺。

And like I said after this last incident.
在上次的事件後，我已提到，

And they are not stopping that dude on the roof after he took all them shots.
他們沒有制止那個在屋頂上開槍的人，
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I would hire some new security.
我認為，特朗普需要聘用新的保安人員，

I mean because obviously he needs some more.
因為顯然他需要更多保安。

So, this woman, so we pray against that okay.
所以，關於這位女士，我們需要透過祈禱來加以阻止。

So, there's a lot of things right there.
實在，有太多事情在發生。

--------------------------

現在，讓我們再回到，日華牧師於 2024年 7月 26日的錄音補充。

--------------------------

日華牧師：

以及屆時會出現洪水、地震，嚴重至一個階段，New Madrid（新馬德里）會分裂為很多塊。

關於這一點，其實 Bob Jones離世前也曾提及。

所以，他所分享的許多預言，其實跟好些預言家的預言是一致的，

但他並非估計，簡直是看到整件事情，在現場目睹一樣。

--------------------------

Brandon Biggs在今年 7月 9日曾分享另一個預言，

如果美國容讓以色列的耶路撒冷被一分為二，

三日後，美國的新馬德里斷層就會斷裂，引發超級大地震。

而新馬德里斷層，就是日華牧師過往曾多次分享，

Webbot、先知 Bob Jones及睡夢先知 Edgar Cayce，都一致預言，

新馬德里斷層的大地震，將會導致美國五湖區斷裂，湖水將會穿過密西西比河，

直接流入墨西哥灣，造成難以估計的巨大災難。
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--------------------------
YouTube片段：

People not being able to buy food.
民眾無法購買食物，

Because of the… I saw a massive earthquake.
因為我看到了一場大規模地震。

And the Lord warned me even about the New Madrid fault happening again.
主甚至警告我，新馬德里斷層將再次發生事故，

He warned me about that recently and He told me.
祂最近提醒我此事，並告訴我，

He said, when you see the dividing of Jerusalem.
祂說，當你看到耶路撒冷被分裂，

And you see this massive event happening and America is involved.
並且目睹這場重大事件發生，而美國也參與其中時，

He said, you have three days.
祂說，你只有 3天時間，

Before that massive earthquake splitting New Madrid fault.
之後便會發生大地震，導致新馬德里斷層斷裂。
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There's three days, three-day warning.
只有 3天，一個 3天的警告期，

There'll be a three-day window before that happens.
事情發生之前，將有 3天的預警時間，

When you see Jerusalem being split.
先兆是耶路撒冷被分裂。

--------------------------

現在，讓我們再回到，日華牧師於 2024年 7月 26日的錄音補充。

--------------------------
日華牧師：

所以，這也可以說，日後我們值得於這一點上，再詳細討論，因為他有一批預言是挺特別的。

至少，接下來的預言，絕對會在今年內應驗，

因為 11月底，美國大選已經結束，那便留意特朗普的情況。

因為大家也聽過他的預言，提到特朗普中槍後，會重生得救，

並且 on fire for Jesus（為主燃燒），且以另一個身份入主白宮。

變相，就如神的家完全被基督徒重新入主，這很明顯是一個大勢的變化。

這個大勢變化，竟然來自一顆子彈擦過他的耳朵。

就如我所說，真是如雷貫耳的方式，雖然我們只能聽到聖靈的風聲，

但問題是，以現在來說，他真是首當其衝，

如雷貫耳地被聖靈這個轉變的動向扭轉，成為一個轉捩點。

這亦標記了那一天，真的是伯特利及艾城的 monument（紀念碑）。

----------------------------

現在，讓我們接續，2024年 7月 15日的主日內容。

----------------------------

日華牧師：

所以你會看到，在我們這個時代，我們要領情，

就是要按照著劇本去做，神發展劇情到如今，要我們攻克 AI，
那麼不論是領袖，還是跟從者，都要去做，

不然，領袖就會成為最主要的阻力，因為你不知道 AI能夠做到甚麼階段。
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你要求跟從你的人，跟隨著你的短視、無知的方式，

去做他們的事奉，有時候不只是會拖慢一百倍！

起碼對於負責繪畫、做創作的，你不只拖慢他們一百倍！你知道嗎？

現在我們在神的面前，能夠每星期都保持著 1%、然後再 1%這樣進步下去，已應該很開心了，

但問題是，如果一個人追不上，過不了艾城，那麼你就最低限度已經慢了一百倍！

有些 AI甚至是能夠將不可能變成可能！

但你們全都要記住，神是要我們承繼，就是我們的異象，將要用 AI達成！

為甚麼？我提及「in making」（製作中）⋯⋯

主耶穌基督的獎賞，是當祂釘十字架之後就升天，祂留下一大批獎賞，

就是要將這個信仰發揚光大，如果之後沒有新約教會，

其實主耶穌有沒有來過，都沒有人知道，因為事後會有很多人污染祂的事蹟。

在祂升天幾百年之後，出現了一些卷軸，寫到主耶穌基督其實不是神的兒子，

他們居然就這樣相信了，多麼瘋狂！明白嗎？

要詆毀是多麼容易，一個人做到這件事，然後你詆毀他，

到將來，人不相信歷史事實，反而去相信詆毀的那些人。

主耶穌基督在祂的那個時代中，你試想是以怎樣的程度的震撼和事實真相，

才導致這幫漁民可以捨死忘生的方式，去將福音傳遍地極，

難道就只是單單靠著主耶穌不是神的兒子，只是昏迷，這樣就可以？

事後的確可以這樣編作，但有甚麼證明？

有沒有大批殉道者的血，證明這些編造出來的故事是真的？

但基督教有！他們當中殉道者的血就是最大的證明！

無緣無故去「拉黑」，意即，把這事亂說一通，就把它說成可信的，只因有記載，這是多麼瘋狂！

所以有些人不信，他無論如何都要找一些不信的理由，

事實上，在那個時代，能叫成千上萬人，甘願以赴死的方式，去將這個福音傳揚，

這就已經告訴你，當中的真實性是多麼震撼！

那些人不是受訓練的死士，也不是日本的忍者，他們每一個人，都願意被扔進獅子坑，

每一個都願意被扔進油鑊，或是被釘十字架而死。那些事蹟告訴了你甚麼？
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但是你現在會看到很多著作，一會兒說這裡找到了一卷甚麼，那裡又找到了一卷甚麼，

天天就是叫大家不要信，不要理會，說基督教會被推翻，主耶穌不是神的兒子！

這是多麼低能！

正因為出現了很多這些說法，所以有很多人因而相信 UFO，相信其他東西，不相信神，

他以為自己很聰明，但我告訴你，在當時，你會看到主耶穌基督被提，

然後餘下的人是用殉道者的血，去將福音發揚光大。

所以他們有很多獎賞、很多獎勵，基督教是真實存在的，是用他們的血寫成的，

證明當中的真實性，他們冒死出來傳福音。

在這麼落後的情況下，能夠原汁原味地將一份情操、一種性格、一種心態留下來，

就是這一班寫新約的信徒。

但這兩樣獎勵，分別來自主耶穌和之後的殉道者，但對我們來說，全都是我們自己包辦！

我們就是原著，並且我們所有的事情，由我們自己包辦、記載。

所以那時候，我就想，我們被提了之後，可能要找外邦人來做這些事，

但現在你就知道，人們要是不信的話，你找外邦人來辦，他們就更加可以不信。

他們會說，這些是外邦人，哪有這麼神奇？哪有這麼厲害？哪可能有共同信息？

哪有這麼多「4794」？是這間公司編造出來的，用來騙錢的！

所以我們之前想的方式，其實都有漏洞，

但如果是現在，無論是事情的發生，還是之後製作的過程，

原來當你承繼到這個艾城的話，就行了！

----------------------------

校對這篇主日信息時，日華牧師補充，初期教會使徒寫下的新約聖經，

是用他們的血寫成的，證明他們所作的見證，是絕對真實的。

以下，是日華牧師於 2024年 7月 26日的錄音補充。

----------------------------

日華牧師：

這裡提到殉道者的血，其實，當我年輕時，不能明白為何新約時期要這麼多人殉道，

但如今，經過了千百年，便發覺，信仰能夠留到我們這一代，確實需要靠殉道者的血，
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否則，太多東西會被詆毀，會以權威的方式被傳講。

尤其現在，經過兩千年後，最差劣的就是發掘出來的死海古卷中，

有部份內容證明主耶穌不是神的兒子，有另一種看法，就如撰寫小說故事般。

現時有人認同此說法，並大力提倡，很多人也依憑這點，而不接受主耶穌是神的兒子。

然而，這是主耶穌被提之後，升天後的二、三百年才撰寫的書卷，他們竟然可以如此相信，

實在瘋了，甚至把它當作權威。

因為他們把很多資訊都看作平等，實際上，資訊是不平等的。

因為，每個時代中，那些資訊能夠被保留下來，

其價值，與現時我們胡亂編撰的東西相比，價值根本完全不同。

重點並非在乎多少人閱覽，而是事實真相能否存留。

那個時代，以殉道者的血存留的真相，

等於已經 seal（確認）了他們的 credit（信用），即已再沒有任何東西可以超越它了。

經過這千百年，真的讓我們見識到，難怪當時一定要用這種方式。

試想，大家互相述說之後撰寫，

譬如四福音，撰寫之後，根本不需要為他所說的話負責，

甚至，可以加入其他，如哈利波特的內容，若身處當時代的話。

但問題是，撰寫之後，他們都為此殉道，

並且，全部人都沒有更改口供，主後 60年、70年，

仍持續撰寫很多書卷，包括《啟示錄》。

由此可見，他們所述說的，絕對是親身經歷，

此外，當時主耶穌基督揀選的是漁夫和無學小民，如今看來就更合理了。

因為，以他們的身份而言，更加不可能擁有這種意志，聯群結隊地被殺，仍然堅持，

甚至最後，連最頂尖的使徒死了、坐牢了，他們仍然持守。

以他們這些身份，若不是經歷了靈魂上的震撼，根本不能持守。

他們由始至終，到離世都沒有利益瓜葛，他們完全願意殉道。

但唯有如此，才能為我們種下歷史中二千年不朽的確據。
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事實上，至少在我年輕的時候，實在不能明白，為何一定要賠上殉道者的血，

縱觀很多著作都記述殉道者的血，強調殉道者的血確立了信仰。

現在，經過這麼多年，我才更加肯定，因年長了，回顧歷史便知道，

如果以當時的時勢，並且穿越二千年後，依然能夠確立的話，確實需要當時這群殉道者的血。

並非單單走出來，高呼理論便可以，不是的，根本不可能！

僅憑一個理論就想將一個如此偉大、確立、demanding（高要求）的信仰傳留下來，

根本是不可能。

因為，基督教的信仰太高要求了，

對比任何宗教，佛教、道教、回教，是更高的要求，所以根本必須如此。

現在回顧歷史，神所安排的，根本不可以偏差，

他們有他們不同的形態和形式去付出，而那種形態是必經的。

意即，主耶穌基督離世，以及祂所種下，三年半的禍根，才導致新約教會這樣被追殺。

就是祂傳道的方式，甚至祂被釘死的方式，種出了這個禍根，

導致教會超過一百年的時間被屠殺、被追殺，如此，才能夠被確立。

在當年能夠確立，由一處如此偏遠的地方，

當中的一個無學小民，一個木匠，出來事奉三年半，留下這般確立的基督教，

在人類歷史中，根本是奇蹟之中的奇蹟。因為這是唯一的一條路徑。

你試想，若主耶穌基督不採用這種方法，祂施行神蹟後，

即便祂寫下了自傳，也一定會遭人反駁，為甚麼？

與祂同代的法利賽人都不認可這些神蹟，何時輪到祢這個無學小民？

三年半之後，假設祢沒有被釘死、沒有被羞辱，祢升天後，寫下的著作會有人接受嗎？

祂在世時，法利賽人在祂臨死，被釘十字架之前，都從未接受過祂，

何況是，祂寫下著作，然後升天，離開了，你想，那些著作可以流傳二千年嗎？

可以確立二千年？有可能嗎？有否其他的方法？其實沒有！必定如此！

原來，現在回看故事的推進，當時必定要以這個方法，一個嶄新的方法，

可以說是一個絕對的方法，才可以存留。



20240728 www.ziondaily.com

63

尤其，我們現在看見了，世界即將結束的時候，大迷惑出來的時候，

已經有許多人不接受基督教，不接受主耶穌的真實。

來到此刻，反而不接受！

你想，因為他們已經將很多互相的猜度，與聖經及當時的那些見證平等化。

但是，哪可能平等呢？

現在的人胡扯，甚至，連那個說出來的人，自己都不支持自己所說的事；

然而，當時的人，可以為了救恩而死，是成千上百的人赴死，連最頂尖的十二門徒，

他們亦不是為了賺錢，並非最後要成為教皇，穿金戴銀度過下半生，而為此去做。

不是，他們全都死了！

可是之前，僅是彼得，你會看到，最威風的彼得也三次不認主。

所以，這些殉道者的血，其實，現在你理解了歷史，理解了人心的險惡之後，

你便發覺，原來，真的要用上這個方法。

否則，根本不可能經歷 2,000年後，

這個信仰仍能此般「原汁原味」，留給我們這一代人去享用、去認識。

因為，憑我們哪有可能認識主耶穌呢？對不？

怎可能走上這條路，經歷那麼多神蹟？如果沒有聖經的話。

但，就是這一群人導致的，

所以，以當時來說，現在回顧，是必定要以這個方式的。

意即，一個那麼落後的時代，以及那麼多反對的勢力；

而主耶穌的起步，又僅是一個木匠的兒子的方式，這是唯一的方法！

但是，我們這個時代卻不同，我們這個時代，AI就是最好的方法，如今大家都有目共睹了。
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「因為現在你教會有二千人，你說甚麼別人都會相信。」

「是嗎？香港那群禽獸般的牧師，現在相信了嗎？」

「你用三年半，他們會相信的。」

「我已用了 39年了，如今，他們在哪裡呢？」

你存在過就可以嗎？你在世，曾經存在過，他們就會接受嗎？

我在世的時候，他們尚且不接受，何況被提之後！對不？

所以，這個時代用的方式，最好的方式是儲存在區塊鏈。

你可以不接受，當我們被提之後，那些人自己會在區塊鏈，找到自己的信仰，然後堅持。

而非我們所想的其他方法，不是的。

總言之，你在世之時，他們不接受，你被提了，他們有更充份的理由不相信：

「你消失了，或是躲進非洲一個森林裡，全部移民了。」

說甚麼都可以，甚至，說是 UFO把你拐走了，諸如此類的理由。

所以，這個時代與主耶穌的時代截然不同，即我們不是用三年半的時間事奉，

而是用 39年的時間。相對地，我們留下來的，也與他們不相同。

所以，我們的性質，以及我們要執行的事情，

真的是需要 AI這個經歷及幫助，由我們自己主導，主動地留下信息。

留下之後，是的，他們可以不接受；

總之，接受的人就會經歷到神，並且在七年大災難裡，成為他們翻身的機會！
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----------------------------
現在，讓我們接續，2024年 7月 15日的主日內容。

----------------------------

日華牧師：

所以你會見到，在這兩年，教會基本上每個部門，都嘗試將他們自己做的東西，用 AI去完成，

不僅是我，他們也正在攻克 AI中。

我自己有很多決定，教會也有一些部署，我都是用 AI幫忙去作出調節。

就連我們的MV、作曲、填詞、繪畫，教會很多部門都在攻克 AI中，為甚麼呢？

因為我們所有部門，我們整所教會攻克 AI之後，

做領袖的就懂得帶領，做跟從的就懂得執行，

並且還要是在完結之後，我們可以將它們全部打包起來，留給這個世界，明白嗎？

AI能做到，但你先要攻克它。

如果你既懦弱、驕傲、又自以為是的話，你就會死在艾城面前！死在伯特利面前！

然而，若我們真正認知了，即使連舊約的律法版也記載著我們，神等候了我們 3,500年。

這樣，當我們來到這個時候，就要懂得去做。

所以，非常有趣，若不是有了高達模型，便不會如此順理成章，連小獅子也能夠接觸到 AI。

因為我直接給了他們一個提議，直接用 AI做高達。

因此，無論是 3D printer，還是繪圖，所有東西也用 AI來解決問題。
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所以，我們對比普通教會，更加大幅度地理解這個時代的 AI，
因為我的部門，或我執行的事，我都會運用 AI。

那麼，音樂部呢？裝修部呢？製作MV的部門呢？研發部呢？

其實他們都在運用 AI，只是運用適合他們領域的 AI。

所以，如我所言，我們對 AI這麼熟悉，而我們的見證，

我們所留下的信息的製作過程，都是原汁原味，經過我們考究及留下來後，

AI取得這些資料後，它能做到的事，就是能夠將完整的我們的存在，呈現給下一個世代。

屆時，AI便會如我所言，按著時序，按著全世界發生的事情，

將我們拍進那時空中，人們便能以穿梭的方式來研究我們。
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就像我們現在看聖經，裡面所記載的植物、鷹和動物，

都需要藉著很多工具書，花費心思去查考相關詞彙，才能於並存在這個教育和教導下，

明白那個詞彙或動物、植物或古文物，所帶有的含義。

舉例來說，我們所說的葡萄園、橄欖樹、無花果樹、鷹、犬類、牛、羊、豬等等，

這些都需要運用工具書查看才能理解。

這些資料是不同的人留下來的，而你仍要倚賴那一群所謂的專家。

事實上，那些專家真的靠著這些東西賺錢，賺錢至一個階段，變成了新神學派。

意即，對於是否相信主耶穌，他們就不相信了，但他們能夠從中賺錢，

所以他們考古的東西你們可以相信，至於他們說到有沒有神的理論，你們就不要相信他們了。

到時候，如果我們有了 AI，這些事情就不用依靠那些不信的人了，也不用便宜了他們。

變相，你運用 AI的時候，你便可以穿插，

可以知道我們說了些甚麼，我們使用的詞彙，AI就可以跨文化地解釋給你聽。

即使是現在，我們其實除了不懂希臘文和希伯來文外，

但當我們研究希伯來文和希臘文，我們也難以跨文化地去理解，當時的真實情況。

譬如，馬利亞用香膏替主耶穌抹腳，如果你知道在那個時代的腳是甚麼樣子，

你便知道她用頭髮抹腳是多麼可怕，是多麼的付出。

如我所言，那是 2,000年前，2,000年前的衛生條件，基本上他們沒有廁所，
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所以那些人排出「二號」（排泄物）後，也只是從陽台把排泄物扔出街外。

那些馬和驢走在路上，你以為那些驢和馬於需要排泄時會找公廁嗎？不會的。

牠們都是隨地大小便。

如果你看以前英國那些騎士騎馬走在街上，即使現在也是一樣的，你會看到數匹馬、兩個騎兵，

停在交通燈前，一匹馬在小便，另一匹馬則在大便，完事後就繼續往前走。

以前的時代，你認為都是用汽油，且說被污染的時代嗎？

那時候是驢和馬的時代，雞、鴨、野狗到處亂跑的時代，其實，那時候的人穿着草鞋在街上走動，

尤其是下雨天，在街上走動後，人們去赴宴的時候，為何他們先要洗腳。

現在你就會明白，吃飯的時候，為何當時人人都會趴著，

因為要把雙腳遠離桌子，否則腳的臭味就從桌底熏上來，還怎麼讓人好好吃飯？

根本無法享受食物的色香味，所以人人都把腳遠離桌子，自己靠近桌子吃飯，雙腳卻離得很遠。

因此，其中一些好的有錢人，通常在客人來到的時候，第一件事，就是用一盆水幫他們洗腳。
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所以，馬利亞拿香膏幫主耶穌洗腳，塗抹香膏，用她的頭髮抹腳，

你知不知道那種的委身是多大嗎？在那個時代，女人的長髮是多麼寶貴。

你明白嗎？這種文化，在現代社會，你根本無法理解，對不？

你不僅不懂文字，也根本無法跨越時代去理解。

就像我上兩個星期跟你說的，如果你生活在二，三百年前，

你就知道那些人為何稱為蠻荒、野蠻人，因為那些人經常來進貢，

當進貢的時候，會像朝聖般來到我們秦朝，很多朝代都是這樣。

其實那些人臭氣熏天，為何呢？因為那時代的人，是不洗澡的，

所以，就像著名的英國皇室，女王也曾誇口說：

「我一生只洗過兩次澡，一次是出生的時候，一次是結婚之前。」

如非這樣，她的丈夫一定會被熏死。
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因為他們當時相信，洗澡會導致不育，他們是如此迷信。

所以，那些如山寨王般來進貢的人，還沒有進城，隔著數條街，也能把皇帝熏死。

中國不是這樣，中國一直都很乾淨，各方面都很正常，畢竟是大國。

所以現在的人崇尚西方，他們根本都不知道真正的西方是甚麼樣子。

為何會有黑死病？你知道為何會有黑死病嗎？

就是因為他們連上完廁所，都不會洗手，這麼瘋狂！

你不「黑死」都不行了！老鼠都被你嚇死了。

於是，便出現黑死病，很多老鼠都死了，到後來才知道要消毒，諸如此類。

這是在第一次世界大戰，及第二次世界大戰時，所發現的事情，

人們發覺，如果再不消毒，情況會更糟。
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所以，你千萬不要相信迪士尼電影中，那些公主王子的形像。

其實是兩個乞丐走在一起，臭氣熏天，頭髮上有蒼蠅在飛，實情是這樣子的！

你以為真的是從塔上，放一束長頭髮下來？

你就像是爬在廁所裡，一路爬上去的，如果真的有一個這樣的公主的話。

你不要相信那些迪士尼電影，千萬不要羨慕二、三百年前的那些英國公主、女王，你千萬不要！

真的臭到難以想像，並非真的如此光鮮，只是做戲給你看而已。

這就是文化上的隔閡，這些是我們現在很熟悉的，你不是很熟悉歐西流行曲嗎？

你不是很熟悉迪士尼製作的電影嗎？你不是時常留意那些英國王族嗎？

但問題是，你沒有想到，原來他們不是這樣的。

其實王族之中，那些被稱為潔癖的人，

例如被人稱為有潔癖的女王，她一年只洗澡一次，這竟然稱為「潔癖」？

你想想，有沒有搞錯？你這簡直是「pig」，而不是潔癖，一年只洗澡一次！

基本上，我們稱為潔癖的人，是一天洗澡兩次以上的人，我們才稱為潔癖。

基本上，正常人每天洗一次，肯定有的，兩次就常有，若你有洗腸，可能會洗第三次。

記住！英國皇室有洗腸習慣，但是不洗澡！

嘩！英國皇室有洗腸，是出了名的，幾百年前已經有洗腸習慣，不過他們不洗澡。

還提結婚？與公主、女王？你羨慕嗎？金絲貓？若你娶了一個，想死的心都有了。
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你試想，當時那些通婚的人，真的挺偉大的。

就如以往中國人通婚的對象，就是一群蠻荒、蠻夷。

只有現在的迪士尼電影，才將這些吹噓得很好，幾百年前、二百年前是怎樣的，

但，若真的娶一個，老公就要死一個；那種臭簡直是挺不住！

----------------------------

在主日信息中，日華牧師提及，要更全面地理解聖經內容，必須了解當時的文化背景。

因為幾代人之後，人們對以往事情的理解，就會存在差異。

例如，近幾十年來，我們常被迪士尼的故事誤導，

以為西方的公主王子，過著童話般快樂的生活，令人羨慕嚮往。

然而，幾百年前的西方社會，衛生情況遠比中國古代落後。

只是我們不熟悉西方歷史，才會造成這種錯覺。

例如，伊莉莎白一世，普遍被認為是英國歷史上最傑出的君主之一，

但她卻被民眾認為有潔癖，原因她一個月要洗澡一次，

相較於普通人一生只洗兩次澡，這個頻率確實算高。

又例如，著名的太陽王，法國路易十四，

在他 77年的人生中，只洗過 7次澡，平均每 11年一次，

但與當時的法國人，一生只洗 2-3次相比，已經算多了。

而曾經資助哥倫布的西班牙伊莎貝拉一世，更是一生只洗過 2次澡，

一次，是在出生時，另一次，則是在結婚當天。

而為了掩蓋身上的臭味，歐洲人使用大量香水，這亦造就了香水業的發展。

----------------------------

日華牧師：

說回正題，文化之間確實有這個差異。

我們現在以為自己對西方很熟悉，我們以為對這些英國人、蠻夷很熟悉；

我們很羨慕他們，以為很先進的，但他們連衛生條件都不好。

所以，我們以為熟悉的事情，其實只要相隔一代，你已經不知道了，更別說是相隔一個國家。
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所以，當有關錫安的一切留下時，他們會以他們的時代去解讀。

但是，若我們有 AI的話，鎖定在這時代的時空。

當那些人想了解我們，想來我們的家，甚至可用立體 3D方式，來看我的寫字樓。

這就將最原汁原味的內容留下，這就是最好的方式。

我們所留下的，就可以藉著 AI去做到這件事，那就不用依賴別人。

因為當人有利可圖時，他怎樣扭曲都可以。

你看現在的巴蘭，正因有利可圖，他怎樣扭曲信仰都可以。

哪怕這麼簡單的東西，他都可以將它扭曲。何況我們所教導的這麼複雜？

如果是為了自己的利益，他「偷呃拐騙」，真的可以騙到很多人。

所以，AI是一個很好的方式，我們要去攻克。

因為能讓人真真正正、親臨其境地認識錫安，

瞭解我們，這一千多位如同雲彩的見證人，他可用逐個訪問的方式。

因為我們留下金筆回應，以及很多見證和事蹟，還有在 Facebook的分享，諸如此類，

全部可以 cross-reference（相互參照），立體地組建出一個錫安教會的基督徒。

如果是領袖，就會有更多，包括家聚分享、平時的分享，

他日，在我們公開很多資訊之後，一個很立體的錫安教會，就會存在。

這就是神使我們成為新婦的原因。

這是一個祝福，是神應許會給以色列的，

將一個原汁原味的完整信仰，送給他們，就是藉著這個婚約。原因就在於此。

----------------------------

校對這篇主日信息時，日華牧師補充，

AI是一個讓人真真正正、親歷其境認識錫安的最佳方式。

他日我們被提後，許多資訊將會公開，

一個很立體的錫安教會形像，就會呈現在世人面前。

這就是神讓我們成為新婦的原因。

這是一個祝福，是神應許給以色列人：將一個原汁原味的完整信仰，送給他們。
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以下，是日華牧師於 2024年 7月 26日的錄音補充。

----------------------------

日華牧師：

其實，這是我在心底裡的理解，早年間，我有一個很大的誤解，幫助我更加知道，

為何我們現在要藉這種方式，留下信仰的重要性。

最大的誤解，就是在我回港後，

我誤以為我所擁有的這種信仰程度，別人只要努力一點，便能達到。

所以，我才想著能訓練出一些人講道比我厲害。然而，後來卻發現這是不行的。

而當我開始在「call位」恩賜運作上有所突破後，

我又以為，其實我們教會這種成功，也在人數超過一千後，

因為，除了人數增長外，我們的體系也是完備得很瘋狂。

連 nursery（兒童教會）也有相關的教育、教導、信息。

此外，我們亦有各種的體系，如對一系統，去支援我們教會中所有不同的結構。

我還認為，我們人數達千多人後，我們這種成功，

若是許多教會想複製，只須從屬我們便可以了，因為我們會傾囊相授。

可是，我發現結果根本行不通！

即使，我們真的想將所有好的東西，甚至，將所有家聚信息也送給他們，亦發覺這並不可行。

這並不是他們不想學習，而是，原來我們這種的成功、智慧、方向和結構，是一整套的，

還有，其中的難度是難以想像的。

因為，原來他們至少要有一個日華，才能「鎮得住」（管得住）那些人。

否則，那些人根本不會同心，即使你有系統也不管用，你要去說服那些人。

試舉一例，早年我將所有家聚信息，全送贈予當時加拿大的錫安教會母會。

但，那位副牧師聽完之後，卻擅自改頭換面，更說我這些信息並不適合他們，

結果，是被他修改到不可行。

原來，有人能將本是可行的事情，憑他的驕傲，硬生生改到不可行。

然後，等他用上修改後的版本，發現行不通時，便反過來證明你的東西並不可行。
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在這個世界，原來有這種人！如此「黐線」（神經病）！

一開始，我以為這是一件很容易的事，即，將我們教會的成功複製出來，

只要我們願意去分享、去施予，但發覺這並不可行！

即使，我們一心一意將這些教導發放出去，

甚至，總之誰想學習，我們更會出錢讓他們來學習，

但，還是無法複製我們這種的成功。

因為，原來比想像中更難！

所以，這才知道和發現我們這種成功⋯⋯
根本要到達如此成功程度，其難度比想像中更難。

所以，將來當我們把這些信息傳揚出去，也只能夠是每個人親自來聆聽我們的信息，

然後取得一部份，再回去慢慢嘗試。可行的話，才逐一建立。

由是，一定要我們親傳，並且這麼全面地傳授。

因為，即使那些人來學習，也是按著他們期望學到甚麼，我們便給予他們甚麼。

你也知道，我們又能夠與他們相處多久呢？一天也只有二十四小時，是嗎？

錫安有多少厲害的東西？有多少事情需要處理、變動？

又有多少東西不斷與時並進，在進步中？並且，當中有多少人是同心合意？

如我所說，首先你一定要有一個像我這般級數的領袖，才能「鎮住」這群人，

然後，他們亦要衷心地同心合意去做才行。

要不然，一位牧師學了一些東西回去，同時又要說服他們教會的所有人，

其實，根本是不可行的。

因為，外面那些所謂的恩膏⋯⋯當你達到某一個階段，神就會給予相應的恩膏。

但，錫安這種恩膏，你真的要達到錫安的階段，才能擁有錫安這種如此瘋狂，又如此全面的恩膏。

因此，他們也複製不了我們的恩膏。

所以，經過這麼多年的時間，我就更加發覺 AI的存在，是很重要的！

就是「原汁原味」地，且立體地，將我們所有的存在記錄下來。

不單是視覺、聽覺、資訊，還有當中穿插的人證、物證等等所有東西。
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然後，他們在接下來的 1,000年裡，我們花了 39年完成的事情，按照我現時的計算下，

因為我真的看見，許多教會用了十多年，也無法從我們身上學習到丁點皮毛。

我估計，我們花了 39年，才建立出及達到現時錫安這級數，

那麼，在千禧年裡，要建立一間如錫安般成功的教會，

最低限度也要花上 390年的時間才做到。那你明白嗎？

正是我所提及，你一定要留下這些信息，因為真的有這麼多東西，讓他們學習。

原因，從熾焮學習的過程，我才留意到一件事。

之前我總覺得，錫安的東西很容易學習，因為對我來說，全是順理成章去做。

我思考事情的速度、闊度，其實我一直也不知道，遠遠超過一般正常人。

直至，熾焮這般聰明，並跟我學習時才發現，原來旁人跟我相差這麼遠。

原來想學習我一丁點的東西，就已經這麼難。

以熾焮為例，他除了跟我學習音樂外，亦有跟我學習健身。

因此，我才發現原來我懂得這麼多東西。

我才知道⋯⋯我教了他好幾年健身，但在很多事情上，我教他的還是處於基本階段。

我才知道，「哎呀！我真的要放棄教人健身了。」

之前，我還想著，只要辦幾場講座，你們就能學會了。

但，當我把我會的東西，從基本階段開始逐步教他，即使他這麼聰明，學了幾年，
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無論是營養補充劑、動作及規律，每件事情我也教導他，

我才發現，原來健身涉及那麼多事情。

我才開始發現，原來⋯⋯我只是教一點點東西而已，即數十個題目中，

教導熾焮其中一個小題目而已，我才知道原來是如此複雜，原來涉及這麼多東西，

原來是如此講究，那刻我才知道。但對我而言，我已經全都掌握了。

音樂方面，當然亦是如此。我這才發現，原來我會的東西，

如果我真的要將這些東西教給別人，別人真的要學習的話，他不會發問，是另一回事，

即使懂得發問，其實很多事情，並不是花數十年就能學到的。

因為，原來我能理解事物的速度和豐富程度，

我現在才知道，亦更現實地理解到，原來我和別人相差這麼遠！

正因如此，才更加發現，倚賴 AI這種方式去記錄下來，始終比著作一本書、十本書好得多。

試舉一例，我讓你用十本書的篇幅，去記錄我這麼多年來所有解經，你做到嗎？你有這本事嗎？

基本上，全教會包括在座的各位，都沒有這個本事，就算那本書再大也沒用，

你也沒有本事寫得出來，對嗎？又有誰有心去做這件事呢？

而且，分享信息，只是我其中的一小部份，教導別人、建立教會系統、門徒訓練，

以及各種帶領聚會的模式等，諸如此類，還有許許多多，

總之，我接觸過的任何一樣東西，無論是科技方面，還是研究方面，

其實，真的可以著書立說。

現在發現了並不可行！早年間，我一直都有一個誤解，

其實我從開始教會的第一年，已經有這個誤解，

但直到近年，真正作對比時，我才知道，所以，我才經常說一句話，

我說：「我發覺很多基督徒，信主十多、二十年，都沒有如我第一年的信仰那麼好。」

我發現，竟然相差那麼遠！

這並不是說，給予他們時間就可以追上我，而是相距真的非常大。

基本上，普通人的方言禱告，跟我的並不相同。

原因，你們在方言禱告時，可能是滿頭問號、腦海一片空白；

但我在方言禱告時，腦海裡其實有很多東西，是那時候，無意識下灌進我腦裡。
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比如關於教會的體制，或是今天要做些甚麼、這星期要做些甚麼、這個月要做些甚麼，

這個項目將來又會成了甚麼樣子⋯⋯其實，有許多資訊湧入我腦裡。

只不過，有些我想記住的，就會把它們寫下來，寫成一個個大題目，多年來也如是。

早年，即首兩、三年禱告，我的腦海都是一片空白的。

但是，我從加拿大回港後，在禱告時，有許多資訊在我腦裡，多到根本就教不完。

所以，我漸漸發現，經過這麼多年的時間，原來這並不現實。

原來有些人無法經歷神，與我能夠經歷神，兩者相差很遠。

即，他的一個五分鐘方言禱告，與我的五分鐘方言禱告，已經大相逕庭。

他的五分鐘，腦海裡是一片空白，

而我在五分鐘的方言禱告我所接收到的，或許要跟他談上五個小時。

在那五分鐘裡，我領受到關於不同題目，應該怎樣在教會中執行，

或是上星期所分享的主日信息，當中還有些甚麼感動。我只需五分鐘而已，不是嗎？

所以，我漸漸地才發現，我一直認為基督徒的信仰該是這樣的，

但，原來是與我所認識的人完全不一樣的。

根本不是那回事，他們簡直從未經歷過，這些發生在我身上的事情。

所以，寫書是行不通的，而他們也不懂發問，是不是？

這就是為何我會安於現在的主日方式？

因為你們懂得發問，即資料員、熾焮，再加上策略家在場，導致我能流暢地分享。

因為有不同的人在場，就更不會限制了題目，更可以將一些很冷門的東西，

平時在我思維當中想過的，拿出來跟你們分享。

越是這樣，即我越發認識現實，就越覺得一定要利用 AI，
才可以將一個全面的錫安，留給千禧年的人，

讓他們用超過 39年以上的時間，達到我們擁有的程度。
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因為，正常一般人沒有那麼多 gift（恩賜），也沒有那麼多恩典，去做到錫安所做到的事情，

並且得到錫安所擁有的東西，這就是我所發現的。

----------------------------

西緬策略家：

日華牧師，由於現時講及的是區塊鏈和 AI，見證著牧師思想的速度著實很超脫，

因為分享區塊鏈信息的時候，乃是十年之前。

在這十年裡，我們見證著區塊鏈如何崛起的同時，

牧師已經預視到，該怎樣將錫安的信仰放進雲端。

正如兩年前，牧師入伙聚居點當天，牧師提及：「攻陷耶利哥之後，會出現甚麼呢？」

隨後 Benny便發現了 AI，艾城就是 AI，正正是那一天！

當牧師已經捕捉到，接下來 AI能做到甚麼事情的時候，ChatGPT便面世，

之後，牧師便協助我們整間教會審視，該如何看待 AI工具民用化這個現象。

甚至，我們亦看見，在牧師的推動下，正因為這一年牧師的推動，

才導致教會的全職和很多弟兄姊妹，開始嘗試攻克和研究 AI。

來到今天，就像今篇信息中，牧師想分享的是，其實錫安的弟兄姊妹，

該怎樣群策群力，擁有同一個心志，利用 AI，將錫安的整個信仰放進區塊鏈。

雖然於這一刻、這個時空，很多事情好像未必做到。



20240728 www.ziondaily.com

80

但很明顯，過去十年的區塊鏈發展，以及這兩、三年的 AI發展，

皆吻合牧師所看見的未來和方向。

只不過整體而言，視乎弟兄姊妹有沒有那種心志，與牧師一同攻克這個領域。

很明顯，牧師的思維，預視了一個很遠的未來，一個錫安必經的階段。請問可否這樣理解？

日華牧師：

可以這樣理解的。

因為，最主要我相信全世界的人，至少現在除錫安外，

其實全世界的人都真的誤以為，AI只不過是眾多科技中的其中一個橋樑。

當年絕大部份的人，皆相信，即誤以為它是 COC（部落衝突遊戲）裡的鑽石。

因為，COC那些鑽石是能夠用錢買得到的，多少錢可買多少粒。那些也屬於虛擬貨幣的一種。

然而，其實很多人都分不清兩者的分別，

但兩者相差多遠，現在大家都知道，相差大至想像不到的程度，對不？

它們的本質著實截然不同，雖然兩者皆以電腦、網絡、記帳的方式來進行交易。

現時 AI對世界及人類的改變和影響，比 iPhone所造成的大。

當然，iPhone面世的時候，沒有人想到有一天，每個人都拿著電話，上下掃著機面。

這個動作已經變成日常動作。然而，以前人們根本不知道這是甚麼動作來的。

但是，iPhone隻手將全世界，由這樣變成那樣。

但是相比之下，這個動作只不過可能一天做十多次。

但這個動作，那個人不論在吃飯、洗腸、過馬路、跟別人聊天、吃午餐、睡覺之前，

都會是這樣，你看到嗎？意即，iPhone對全世界的改變，真的比我們想像的厲害！
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事實上，很多人的社交、財經、工作和娛樂的需要，均可使用一部 iPhone解決。

所以 iPhone對全世界的影響實在是大得難以想像，但 AI的影響更大十倍。

若不是因為有艾城的預先提醒，我不會留意到，一定不會留意到。

因此，我上年便開始接觸，接觸之後，我已經知道它的重要性，卻不知道它如此可怕！

當我用它問問題後，與大家討論，才知道它原來是這麼可怕。可怕的程度甚至比想像中大很多！

所以，才更加強調今年的生日禮物，

我只希望看到你們在 AI裡面的突破，以此成為我的生日禮物。

所以，它差不多等於世界均在使用的電子工具 —— iPhone般，
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但它對世界的影響比 iPhone更大十倍。

現在大家聽完就知道，全世界許多人都害怕了。

基本上，連送外賣的人都沒有了，隨時被它弄至失業。

很多的工作都沒有了，已被它取代。

現時 AI開始能做到的，雖則帶來很多負面（negative）影響。

但只要我們將之攻克（conquer），它便會帶來積極影響，成為我們的僕人（servant）。
那麼，它對我們的影響力，其實會比想像中更大。

當 Vessel與我分享跟 AI相關的東西，我才理解（comprehend）得到。

隨後看到 AI的產品，便讓我知道更多，並能全面理解。

變相，單是 AI，神已為我們教會做了許多很神奇的事。

因為我的身份跟 Vessel不同，他會藉 AI作歌填詞，

對熾焮而言，AI亦可用於製作MV、繪圖。

而我頂多示意 Go ahead！Go ahead！（著手做吧）頂多是這樣。

難道由我負責繪畫、嘗試哪一個程式繪畫得更好，

以及比較哪一個 program（程式）最便宜嗎？根本不需要我去處理。

本身我就不會接觸到 AI，就算連我談及的嗜好組，

即使他們正使用 AI來畫高達圖，也不用我親自來做，全都不用。

我嘗試以寫電腦程式的方式去試用 AI，
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因為對於某些東西，它會說不知道、不行，不能透露、不對，諸如此類。

於是我就建議他們用這種方法，以繞圈子間接的方式，

讓它扮演某個角色，並以這個角色身份回答我們。就是採用了這方法。

發現原來 AI可以僅藉文字便做到這種效果，可知以前需要編寫一個程式才能做到。

而編寫一個這樣的程式也得用上一至兩個星期，如今竟只需要用上幾個字。

接著他們試玩高達繪圖的 AI，初期根本無法把高達畫出來，根本做不到，

我便告訴他們，我以前引導電腦繞圈子的方法，教他們怎樣令 AI繞圈子，最終成功畫出高達。

在 AI出現後，我們可算是最早能藉此畫出高達的，因為 AI向來並不認識高達。

我們敎導 AI，再命令它畫高達，還要求它將高達「人獸合一」，

也就是繪畫出高達與獅子、狗，或與鳳凰合一的圖像，透過這種方式，我們教導它並與它溝通。

我發覺這事很恐怖啊！原來現在 AI能做到一件事，就是你用「Language」，即使用語言，

就能代替一大串、成千上萬由程式設計師編寫的程式。

你只需輸入幾個文字，只要你了解它的特性就可以了。

我便這樣教導他們，例如命令它繪畫得更複雜、更科幻，或者添加更多燈效等等，諸如此類。

透過這樣不斷跟它溝通，我才更全面在金融、動漫層面，看見 AI經已將程式變成「無限簡易版」。

就像 iPhone藉由 Apps將使用電腦、上網和執行程式的難度簡化，

讓這些操作無限地變得容易使用（user-friendly）和簡化，這就是它的偉大之處。
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讓人人皆不用依賴電腦去處理事情，只消按一按指頭便做到了。

原來，AI已經能做到一切的事情了，是的，就是這麼簡單。

我在去年才算得上更為認識 AI。

故這更讓我們肯定及落實了，必定要攻克 AI。
因為我發現，我之前認為需要花數十億資金才達成的事，

原來現在我們能夠輕易藉著 AI幫助我們做到。

還要比我打算花數十億元才達成的事，好上成千上萬倍。

那麼你想想，為何我們不攻克它？這使命便落在我們的手上。
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故而現在全世界的人都糊裡糊塗，不了解 AI可以做些甚麼。

但至少對於我們教會來說，它所能做到的事情是很恐怖的，因為我是以未來的角度去看它。

AI未來發展的方向，絕對能夠將我們希望留給世界的事情，做得更完善。

若要估算，總之你花上百億元，都無法做到它將來替我們做到的事情的十分之一。

那為何不讓 AI替我們去做？還要花光神給予我們的資金、資源，在我們被提後，全送給外邦人？

不用的，使用 AI就可以做到。你只需要成功連接它，並將資料儲存起來。

你需要擁有 sourcing（資訊來源），然後 AI就可以將這些資訊，

演繹變成一個立體（3D）、人性化的見證（testimony）或一個虛擬人物。

所以我們現在最重要的任務，就是檢討和籌集我們的資訊來源，

研究怎樣將之放進區塊鏈，將來 AI就能達成這件事。

現時我們當然可以按我們對 AI的理解，預先做一些流程，

因為這樣有助於我們的資訊來源變得更加完善，

並且更早、更快地將我們最後這一年能分享的信息傳達出去。

因始終有很多信息，我仍未分享出來，還有很多詩歌還沒填詞。

但當有 AI幫助我們時，就像我說的，一年間可以做到以往需花十年或一百年才做到的事情。

那麼在最後一年，我們借助 AI，不就可以完成這些事嗎？

因神給予我們的時間，是連一天也沒偏差的。

我們不可能還有十年、二十年或三十年可以浪費掉。

你要記住，連浪費 24小時的時間都沒有的。

所以在我們即將被提之前，我們真的要做某些事，尤其 AI可以讓我們成千上萬倍地加速。

很明顯地，最後要完成的最後一步，必定要依賴 AI。這就是我今年對 AI的認識。

所以，我才如此珍而重之，鼓勵弟兄姊妹一定要學習和實踐。

最重要的是將 Al與你們的金筆、事工和部門結合在一起。

因為你們可能在最後一年，完成了之前十年都做不到的事情。

但這無疑會成為你的代表作，將你想要呈現或留給這世界的感動、著作，

甚至歌曲，它都可以將之完成。AI的發展只會越來越快、越來越快。
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換言之，我相信，如果你熟悉 AI的話，

我假設還有十個月，就會被提，這只是一個假設，而剩下的這十個月的時間中，

你所能做到屬於自己的產品，並非十年的產品，而是做到相當於一百年的產品。

意即在你被提前，可以留下自己一百年所能做到的產品。

這十個月的時間，其實將會怎樣分配？

我估計一百年的產品中，於十個月中，首九個月，你大概只能完成十年的產品，

但於最後一個月，卻能完成九十年的產品。正是這樣，兩者的比例差異是如此之大。

而在最後一個月，九十年的產品中，佔了一半是在最後兩天完成的，會如此加速。
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試想，哪會有時間去浪費？這十個月，你可以完成一百年的產品。

但一百年中，絕大部份的產品是在最後幾天完成的。

所以 AI是一個非常驚人的工具，你亦親眼看到，它的進化和進步達至這樣的程度。

這樣既能省錢，又能留下你們的成果。

我都希望將更多未曾分享的信息，透過 Al存留下來。

因為這事比我所想像的更困難，就是若想複製整間錫安教會出來，實在太困難。

且不說別的，單單你的教會，要有著一位「日華牧師」坐鎮，

你已經不用繼續下去，這麼簡單。不要說其他條件，例如複雜的系統等。

變相，我可以留下這種難度，讓他人並非用 39年，而是用 390年的時間，

去複製回我們的級數。

反正千禧年的時候，他們皆擁有千歲的壽命。這就是錫安真正存在的原因，

而非讓他們輕易地在 3年半、9年或 10年間，就能複製出錫安，又或用三十九年來複製錫安。

過去數十年間，我發現這是不可能的。

因為這麼多年來我都希望做到，但現在我知道，基本上按錫安現在達到的層次，

要能夠複製出跟我們一模一樣的級數，在千禧年時代，很大機會要花三百九十年的時間。

這說明了這個設想是合理的。

為何那些有自知之明的牧師只顧攻擊我們，卻從沒考慮效法我們的標準生存下去？
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單單採納十分納一、不強逼人們奉獻的做法，他們從沒想過，

因他們這樣行根本無法生存，莫說三十九年，三年亦不行。

----------------------------

現在，讓我們接續，2024年 7月 15日的主日內容。

----------------------------

日華牧師：

所以，我們一定要知道，現時我們所面對的事情，就好像當年以色列人所面對的，

他們當時正接收神給以色列人的應許，而我們現在是接收這個給新婦的應許。

但是這個應許，就是神讓我們能夠將福音傳遍地極，

並且將來的千百年，都是由我們作出影響和多結果子。

所以，我們要攻克 AI，如果不能攻克 AI，便完成不了。

----------------------------

宣告：

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我要好好運用 AI這工具！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！感謝主！

～完～


